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 Skate-Park Skate-Park

Pour des raisons de sécurité sanitaire et pour la 
seconde année consécutive, il n'y aura pas de céré-
monie de voeux en ce début d'année 2022, comme 
pour la plupart des communes de la CA2BM. Retrou-
vez les voeux du Maire en deuxième page de ce bul-
letin ou en vidéo sur le compte Facebook de la ville.
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Madame, Monsieur, 
Alors que la cinquième 
vague de la Covid nous 
envahit et nous fait 
craindre de ne pouvoir 
passer des fêtes de fin 
d’année sereines, les 
maires de la CA2BM 
ont été quasiment 

unanimes à prendre la décision d’annuler 
les cérémonies de vœux pour la nouvelle 
année qui se profile. La ville de Cucq a bien 
évidemment fait ce choix également.
Il s’agit d’une décision raisonnée et raison-
nable… Dans le même ordre d’idée, nom-
breuses ont été les communes qui ont 
purement et simplement annulé le repas 
de fin d’année des aînés ou l’arbre de Noël 
du personnel communal.
La raison doit l’emporter sur la convivia-
lité, sur le souhait de se rassembler, sur 
la volonté de passer un moment agréable 
et festif car lorsque ce type de rencontre 
devient « cluster », alors les conséquences 
peuvent s’avérer graves et parfois même 
désastreuses, comme on a malheureuse-
ment pu le constater en certains endroits. 
Alors oui, prenons notre mal en patience ! 
Oui, limitons nos déplacements ! Oui, fê-
tons Noël et la nouvelle année en famille 
mais dans des conditions sanitaires opti-
males et surtout, oui, faisons-nous tous 
vacciner ! C’est le seul et unique moyen 
de lutter efficacement contre ce fléau 
mondial qu’il faut absolument endiguer 
en développant au maximum les gestes 
barrières de tous les jours, en ne baissant 
pas la garde, en restant en permanence 
sur nos gardes car notre voisin, notre ami, 
notre cousin, tout un chacun peut être por-
teur du virus à un moment ou un autre…
Il est vraisemblable que nous ne regret-
terons pas de voir 2022 supplanter 2021 
car, tout comme 2020, ces deux dernières 

années nous ont profondément marqués 
et ont grandement perturbé nos habitudes 
de vie. Pour autant, au sein d’une muni-
cipalité, même en période de pandémie, 
la vie suit son cours car il n’y a de cesse 
de traiter les affaires courantes, de veil-
ler sur la santé de nos aînés, de contrôler 
que tout est bien mis en place au sein des 
écoles pour que nos chères têtes blondes 
puissent continuer à apprendre dans les 
meilleures conditions qui soient… Il en va 
de même pour le Centre de Loisirs qui per-
met à certains parents qui travaillent en 
période de vacances scolaires, de confier 
leur(s) enfant(s) à la garde d’animateurs 
chevronnés. Cela est vrai également pour 
l’intégralité du monde associatif, (qu’il soit 
sportif, culturel ou de loisirs), tellement 
riche et diversifié au sein de notre com-
mune, mais qu’il faut soutenir et encoura-
ger en permanence… La sécurité de nos 
concitoyens, le respect de notre cadre de 
vie, les mille petits travaux quotidiens à 
opérer pour garantir une vie en commun 
satisfaisante pour tous, tout cela nous 
conduit à être toujours plus vigilants, tou-
jours plus attentifs aux besoins collectifs, 
toujours plus présents sur le terrain.
Alors oui, on peut toujours faire mieux, oui 
la ville pourrait être plus illuminée encore 
en cette fin d’année, oui les projets pour-
raient être plus nombreux, oui, il reste des 
tas de choses à faire… mais tout cela a un 
coût et je conserve la ligne de conduite qui 
a toujours été la mienne et qui consiste à 
ne pas endetter outrageusement la com-
mune et ne pas augmenter les taux d’im-
position… Certes, il est facile de prôner 
les dépenses intempestives, de tenter de 
supplanter les communes voisines ou de 
les citer en exemple, de faire mieux que les 
autres, mais qu’en penseront réellement 
nos enfants et petits-enfants lorsqu’ils 
n’auront plus qu’à payer pour des choix 

qu’ils n’auront pas faits, à l’instar de la pro-
digieuse dette nationale qui ne cesse de 
croître !
Je sais que vous êtes nombreux à partager 
cette façon de voir. Je suis convaincu que 
notre commune devient néanmoins de 
plus en plus attractive et cela est l’aboutis-
sement d’années de travail.
Aujourd’hui, nous récoltons le fruit de nos 
positionnements antérieurs et le nombre 
d’entreprises qui souhaitent s’implanter 
dans nos trois hameaux est en constante 
progression. Les nombreux encourage-
ments à persévérer dans cette voie, et 
qui nous sont adressés au fil des jours, en 
témoignent incontestablement. La pro-
chaine création de la future association 
des commerçants qui devrait voir le jour 
début 2022 en est la preuve irréfutable.
Alors, parions sur l’avenir, gageons que les 
prochaines années seront plus prolifiques 
et que les touristes sauront estimer à leur 
juste valeur les aménagements effectués 
(tels que le futur skate-park ou les toutes 
nouvelles sculptures) tout en appréciant 
de ne pas avoir à payer pour stationner 
leur véhicule par exemple !
Si en plus de cela, nous parvenons enfin 
à faire aboutir le fameux dossier d’aména-
gement du front de mer, et ce malgré tous 
ses détracteurs, nous pourrons alors dire 
que la ville de Cucq a fait un grand pas en 
avant !
Merci à toutes et à tous pour votre 
confiance. Au nom des membres du 
Conseil municipal, je vous souhaite de 
très agréables fêtes de fin d’année. Puisse 
2022 exaucer vos moindres désirs, vous 
permettre à tous de retrouver la joie de 
vivre et de jouir pleinement de chaque 
instant… Bonne et heureuse année ! Bien  
à vous. ]

Votre Maire - Walter KAHN.
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Une nouvelle année se pro-
file et les dramatiques épi-
sodes de situation sanitaire 
dégradée se succèdent 
avec leur lot de craintes, 
de peur et de doute. 
Nombre de manifestations 
ont dû être annulées, es-
sentiellement en début et 

en fin d’année 2021. La municipalité autant que 
les associations locales, ont été contraintes de 
renoncer à leur traditionnel fonctionnement et 
vous pourrez constater au fil des pages de ce 
MAG que certaines associations n’ont même pas 
répondu à notre appel, ne pouvant communi-
quer sur aucune opération.

Malgré tout, l’année s’est révélée particulière-
ment riche et active car la crise sanitaire sup-
prime des événements certes, mais en génère 
d’autres en termes d’intervention auprès des 
publics précaires notamment, mais aussi en 
direction des entreprises qui ont besoin de sou-
tien en pareille circonstance et la ville de Cucq 
s’y est grandement employée, au même titre que 
son implication au sein des quatre écoles s’est 
révélée sans faille….

À la lecture des pages qui s’offrent à vous, vous 
découvrirez que de nombreux projets ont vu le 
jour, que d’autres sont en gestation et que votre 
commune n’a de cesse d’améliorer votre quoti-
dien (vidéo-protection, Skate-Park, police muni-
cipale…)

Je vous souhaite une lecture attentive et enri-
chissante de ce bulletin semestriel d’informa-
tion en espérant que 2022 saura être généreuse 
envers tous et nous apporter ce à quoi nous 
aspirons tous : la fin de cette satanée pandémie.
Bonne et heureuse année ! ]

Didier BOMY,

adjoint à la Communication.

Action sociale
Les Restos du Cœur seront ouverts à partir 
du 5 janvier 2022 toutes les semaines le 
mercredi matin de 10 heures à 11 heures, 
rue des écoles à Cucq. La Croix Rouge est 
à votre disposition au 03 21 06 07 40 pour 
le dépannage alimentaire et vestimentaire. 
Les personnes ayant besoin d’aide infor-
matique pour les papiers administratifs 
(carte d’identité, permis de conduire, etc.) 
peuvent contacter Kévin LEMAIRE au 03 21 
94 36 66 pour une prise de rendez-vous.

permanences en mairie de cucq
 b UDAF (médiation familiale) 
le lundi après-midi de 13h30 à 18h sur 
rendez-vous au 03 21 71 21 55 ou par mail :  
mediationfamiliale@wanadoo.fr ;
 b ADEFI-MISSION LOCALE (insertion à 
l’emploi) les jeudis toute la journée. Vous 
pouvez contacter Madame DUBOIS au  
03 21 03 26 10 ou secretariat@adefi-mlr.fr ;

 b Mission Locale « obligation de formation 
des 16-18 ans », les mercredis après-midi 
de 13h30 à 17h. Contactez Laura BECK par 
téléphone au 03 21 86 76 96 ou par mail 
contact@missionlocale-mco.fr ;
 b  Le CCAS est ouvert du lundi au vendredi 
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h sur 
rendez-vous au 03 21 94 36 66.

tests covid
Les permanences pour les tests Covid ont 
lieu à la Maison du Temps Libre - 1022,  
boulevard de Berck à Stella-Plage du lundi 
au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h et le 
samedi de 10h à 12h et de 13h à 15h. ]

V i e  a s s o c i a t i v eV i e  a s s o c i a t i v e

Les Près Lenclos
Les activités ont repris timidement en juil-
let : peinture sur porcelaine, peinture sur 
soie, lotos, cartes, repas dansants, danse en 
ligne… En octobre nous avons pu mettre en 
place la semaine bleue avec :

 b un atelier pâtisserie,
 b un loto,
 b un thé dansant (ambiance assurée),
 b et comme les autres années nous avons 
terminé la semaine à Stella-Maris autour 
d’un excellent repas.

Le foyer est fermé pendant les vacances de 
Noël. Réouverture le 4 janvier 2022, cotisa-
tion 4 euros. N’hésitez pas à venir nous voir 
à la rentrée. Bonnes fêtes à vous tous, pre-
nez soin de vous. ]

Margarète BARBARA,

adjointe aux Affaires sociales.
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Association LJC
La Joie du Cheminement vers soi
Dès la rentrée de janvier 2022, l’association LJC La Joie du Cheminement 
vers soi, association dédiée au bien-être et à l’accompagnement à la pa-
rentalité, proposera à vos enfants de 4 à 11 ans des ateliers Mon Moment  
Magique à la Maison du temps libre ! Chaque mercredi, Anaïs, les accueil-
lera dans la salle de danse pour apprendre à prendre soin de soi tout en 
s’amusant !

PRÉSENTATION D’ANAÏS
« — Professeur des écoles de formation, j’ac-
compagne aujourd’hui enfants et adultes 
en tant que sophrologue, notamment dans 
la nature afin de favoriser la reconnexion à 
soi et en tant qu’animatrice d’ateliers bien-
être. J’ai à cœur d’aider les enfants à rayon-
ner ce qu’ils sont profondément. Maman 
moi-même d’une petite exploratrice en 
herbe, je vois les ateliers Mon Moment Ma-
gique comme autant d’occasions de semer 
des petites graines de bien-être dans la vie 
de nos enfants, de façon simple, ludique et 
créative ! »

« libérez le potentiel de l’enfant et 
vous transformerez le monde avec lui » 

maria montessori

QU’EST CE QU’UN ATELIER MON MOMENT 
MAGIQUE ?
Ce sont des ateliers ludiques d’éveil au bien-
être. Parce que nos enfants sont les adultes 
de demain, il est important de leur trans-

mettre dès le plus jeune âge des outils pour 
rendre soin d’eux. L’intention de ces ateliers 
est donc de les autonomiser petit à petit tout 
en développant de belles qualités comme 
l’empathie, la concentration, la confiance 
en soi, l’écoute, la créativité, le calme inté-
rieur… Une belle occasion d’allier détente, 
amusement et connaissance de soi !

À QUOI RESSEMBLE UN ATELIER ?
Un thème est exploré à chaque fois (par 
exemple les émotions, la confiance en soi, 
l’amitié, le corps, la coopération, le som-
meil, les super-héros, les animaux, les sai-
sons…) Ce thème sert de fil conducteur 
et relie entre eux les différents rituels pro-
posés aux enfants : pratiques corporelles, 
météo des émotions, cercle de parole, jeux 
coopératifs, auto-massage, créativité, re-
laxation… Dans un atelier MMM, il y a autant 
de moments dynamiques que de moments 
calmes, autant de temps d’échanges que de 
temps individuels. Les outils vécus en ate-
lier sont simples et peuvent être reproduits 
facilement à la maison !

« si chaque enfant de 8 ans apprenait 
à méditer, nous éliminerions la 

violence dans le monde en seulement 
une seule génération ! »

dalaï-lama

Les premiers ateliers auront lieu mercredi 5 
janvier 2022. La première participation à un 
atelier est offerte ! C’est avec grand plaisir 
qu’Anaïs se tient dès à présent à votre dis-
position pour toute demande d’information 
complémentaire. L’association LJC vous 
souhaite d’ores et déjà une année 2022 
magique ! Au plaisir de vous rencontrer et 
d’accueillir votre enfant en atelier ! ]

Contact :
Association LJC
Anaïs LUX – Opal’en Soi
06 14 24 62 94 – anais.lux@opalensoi.com
Informations et tarifs :
Adhésion annuelle à l’association LJC : 30€. 
La première participation à un atelier est offerte.
Atelier « minis » de 4 à 5 ans chaque mercredi de 
14h à 15h : atelier seul : 12€, carte de 10 ateliers : 
100€, semestre : 160€ (de janvier à juin hors 
vacances scolaires)
Atelier « juniors » de 6 à 11 ans chaque mercredi 
de 15h30 à 17h : atelier seul : 15€, carte de 10 
ateliers : 120€, semestre : 200€ (de janvier à juin 
hors vacances scolaires)

V i e  a s s o c i a t i v eV i e  a s s o c i a t i v e

association des anciens 
combattants d’afn

La Covid, l’âge des membres 
(d'une moyenne de 83 ans) 
ajoutés à la mort de plusieurs 
membres ont fortement affai-
bli l’animation de l’associa-
tion. Sa participation aux dif-
férentes manifestations au 
monument aux morts en pré-
sence d’élus et de quelques 
habitants pour un moment 
de recueillement en mémoire 
des morts pour la France, 
suivi d’un dépôt de gerbes 
ont constitué un attachement 
indéfectible au devoir de mé-
moire.
Son budget quoique modeste, 
a permis d’offrir un bon aux 
50 membres et veuves pour 
s’acheter les friandises de fin 
d’année. Un programme iden-
tique est envisagé en 2022. ]

G. CARPENTIER,

président de l'association.
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AMEEL
L’Association Mouvements Éner-
gies Eau & Lumière (AMEEL) vous 
propose des promenades de 
santé pour retrouver vitalité et  
sérénité*.

 b Marche évolutive de 1 à 4 km et 
plus.
 b Marche respiratoire.
 b Parcours du cœur ou training 
dunaire personnalisé*.
 b Marche nordique en basse 
saison ou marche aquatique 
en haute saison.
 b Niveau débutant ou intermé-
diaire.

AMEEL vous propose des séances 
de Power Yoga* pour stimuler les 
organes et les tissus du corps (ni-
veau débutant ou intermédiaire).

 b Body Galbing : Maintient et 
musculation.
 b Energy Yoga : Salutations et 
chorégraphies de postures.
 b Organic Yoga : Respiration 
océanique et postures stimu-
lant l’énergie des organes du 
corps.

AMEEL vous propose des séances 
de bien-être personnalisées* 
pour retrouver l’énergie en vous.

 b Exercices et postures adaptées 
visant à faire circuler à 
nouveau l’énergie. 
 b Découverte et pratique de 
l’acupression. 

 b Découverte du contact entre 
l’écosystème environnemental 
et soi-même dans une grande 
simplicité.

Condition de mise en place d’une 
séance collective ou personnali-
sée*.

 b Séances collectives (5 maxi) 
ou personnalisées*
 b Rendez-vous à prévoir du 
vendredi au dimanche inclus
 b À domicile, sur le sable, en 
extérieur ou en entreprise.
 b Séance au choix.
 b Tarif : 5€ la séance.
 b Renseignements et inscrip-
tions auprès d’Ève par télé-
phone au 07 85 59 42 43 pour 
des séances destinées.
 b Aussi aux personnes qui ont 
un manque d’énergie physique 
ou morale.
 b Aux habitants de la commune 
et aux estivants de la 
commune. ]

* SeuleS leS SéanceS individuelleS Sont autoriSéeS en 

caS de confinement ou en caS de décret préfectoral ou 

communal ou viSant un iSolement, et en rapport avec le 

reSpect deS meSureS SanitaireS et hygiéniqueS anticovid.

AMEEL - 2031 boulevard Edmond  
Labrasse – 62780 STELLA-PLAGE
ameel@orange.fr
Ève : 07 85 59 42 43 
Marc : 06 31 92 85 39 

ÉVASION PARTAGE
Nous tenons à remercier Monsieur le 
Maire, l’équipe municipale pour la sub-
vention qui nous a été allouée pour 
cette année 2021 encore perturbée par 
la Covid-19. Malgré les difficultés sani-
taires rencontrées au cours de cette 
période nous avons réussi à réaliser au 
second trimestre 2021 les sorties sui-
vantes :

 b visite du musée de Desvres et du 
village Saint Joseph,
 b voyage en Grèce (Les Cyclades) - du 4 
au 11 octobre,
 b Goûter de noël prévu le 18 décembre.

Pour le premier semestre 2022 nos pré-
visions sont les suivantes :

 b 17 février - « Si on chantait », une 
comédie musicale par la compagnie 
Trabucco Gamaches,
 b 15 avril - Celtic Legends au Touquet, 
 b 19/20 mai - zoo de Beauval avec les 
voyages Dumont,
 b 5/10 juin - voyage dans le Périgord,
 b En mars ou juillet - une journée à 
Dieppe. ]

Gérard MICHALLET,

président d’Évasion Partage.
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Association du Rendy
Pour cette année 2021 assez particulière, les manifestations 
organisées par l’association n’ont pu avoir lieu qu’à partir du 
second semestre. 

E
n juillet, la journée 
pêche s'est dérou-
lée aux étangs des 
Couartes. De nom-
breux adhérents se 
sont joints aux pê-

cheurs pour un pique-nique pris en 
toute simplicité. Comme d’habitude 
les truites ont été partagées.
En août, le parc animalier et le jar-
din tropical de Biotropica ont été 
visités. Le déjeuner pris dans l’en-
ceinte du parc a été apprécié de 
tous, petits et grands. En août égale-
ment, le cochon grillé par Étienne et 
Fabienne a fait un carton plein. Un 
grand merci de nous avoir régalés 
encore une fois.
En septembre, la fête des voisins 
reportée au 25, a permis à de nou-
veaux arrivants dans le lotissement 
de faire connaissance avec les plus 
anciens. Ce fut une journée de ren-
contres d’échanges et très convi-
viale, En octobre, la sortie cabaret 
prévue en 2020 a eu lieu. Les ad-
hérents ont profité d’un spectacle 
féérique et d’un excellent repas fait 
par le chef. En octobre encore, nous 
sommes partis très tôt pour visiter 
le château de Versailles, le petit et 
le grand Trianon. Le déjeuner a été 
pris au restaurant dans le parc et la 

balade s’est terminée par la magie 
des grandes eaux musicales dans 
les jardins.

le président et toute  
son équipe vous souhaitent  

de passer de très bonnes  
fêtes de fin d’année. 

En novembre, le concours de belote 
annuel a été organisé à la salle des 
Coquelicots. Les cinq parties ont été 
faites en toute convivialité. Chaque 
joueur a été récompensé d’un lot. 
Merci aux commerçants de nous 
aider pour cette manifestation. En  
novembre bien sûr, la dégustation du 
Beaujolais Nouveau a été offerte aux 
adhérents. Les plats de charcuterie 
et de pâtisserie ont été appréciés 
par les participants en toute simpli-
cité. Et en novembre encore, notre 
traditionnel repas des marcheurs 
où chacun s’est régalé de l’excellent 
repas préparé par Benoît et Nathalie. 
Un grand merci à Daniel notre guide 
nature pour les sorties du jeudi. 
Il est évident que toutes ces manifes-
tations ont été faites dans le respect 
des règles sanitaires et que le passe 
sanitaire est indispensable pour par-
ticiper à nos activités. ]

V i e  a s s o c i a t i v eV i e  a s s o c i a t i v e
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Rencontre et Loisirs

A
u terme des confinements succes-
sifs, c’est avec beaucoup de joie 
que les animateurs ont renoué avec 
leurs habitudes et repris le chemin 
des activités hebdomadaires en 
septembre dernier. Il en a été de 

même pour les adhérents qui se languissaient de ne 
plus pouvoir rencontrer leurs amis et de ne pouvoir 
participer à l’activité de leur choix.
La reprise a donc été vécue par tous comme une vé-
ritable bouffée d’oxygène et même si, d’aucuns ont 
fait le choix de s’abstenir, n’étant pas vaccinés par 
exemple, la plus grosse partie des adhérents a retrou-
vé le chemin de Rencontre et Loisirs.
Toutes les sections, qu’elles soient à vocation sportive, 
culturelle ou ludique, ont donc réouvert leur porte, 
dans le respect le plus total des gestes barrières.
Animateurs et adhérents ont grandement appré-
cié ces retrouvailles et formaient le vœu qu’il n’y ait 
plus d’interruption des activités et que la vie puisse 
reprendre son cours normal avec des sorties, des 
voyages, des projets ! Malheureusement, avec la 
cinquième vague annoncée et quelques cas Covid 
décelés au sein des sections, les activités ont à nou-
veau baissé le rideau courant décembre en espérant 
bien pouvoir reprendre en 2022, sous de meilleures  
auspices.
Au niveau voyages, la section marche du dimanche a 
emmené une quarantaine d’adeptes à Port-Bail pour 
une semaine de randonnées. Une bonne bouffée d’air 
qui a rassemblé autant les marcheurs du dimanche, 
que ceux du mercredi et de la Marche Plaisir.
La section Voyages a quant à elle proposé un week-
end de 3 jours en octobre, à une vingtaine de partici-
pants qui ont grandement apprécié ce dépaysement 
et les richesses culturelles proposées par le Puy du 

Fou. Le voyage au Monténégro qui aurait dû avoir lieu 
en mai 2019 a dû être annulé en raison de la Covid et a 
été remplacé par une croisière dans les îles grecques 
programmée pour mai 2022, croisière qui a aussitôt 
fait le plein d’inscriptions.

L’association a pris une part active à la première 
Harengade organisée par la municipalité de Cucq 
en guise de participation au Téléthon : un succès à 
renouveler. Plus récemment, en partenariat avec la 
troupe théâtrale La Fabrique, nous avons mis en place 
une pièce de théâtre intitulée « Ils arrivent… » qui a 
remporté un franc succès auprès des adhérents.
Nous travaillons de concert avec l’association  
Évasion Partage pour la complétude des voyages et 
Les Prés Lenclos dans le cadre de repas pris au foyer 
par les marcheurs du mercredi.
Enfin, une nouvelle section a vu le jour en octobre der-
nier avec la naissance du Foto Club qui se rassemble 
un jeudi soir sur deux de 18h à 21h pour visionner les 
photographies des participants et les commenter. Un 
projet d’exposition de photos, et pourquoi pas de pein-
tures (en plus de l’exposition de tableaux de la section 
Peinture réalisée le jour de la brocante annuelle de 
début juillet) se précise pour le week-end des 12 et 13 
mars 2022 à la Maison du temps libre de Stella et aura 
pour thème « Le Cheval ».
Rencontre et Loisirs a encore beaucoup de projets 
dans sa besace (dont la mise en place de conférences 
sur la langue française et l’Empire Romain ainsi qu’un 
atelier numérique) et espère bien vous les exposer au 
cours de sa prochaine assemblée générale program-
mée le samedi 5 février à 17h à la Maison du temps 
libre. Je vous y donne donc rendez-vous dès à présent, 
espérant que celle-ci pourra se tenir en présentiel et 
non pas virtuellement comme en 2021 !
Dans cette attente, les membres du conseil d’admi-
nistration se joignent à moi pour vous souhaiter de 
merveilleuses fêtes de fin d’année. ]

Didier BOMY,

président de Rencontre et Loisirs.
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Cucq Trépied Stella 2020
Nature - Environnement - Cadre de Vie - Patrimoine
NOS VALEURS
L’association créée en 1996 agit dans 
le cadre strict de ses statuts pour la 
défense des habitants, l’améliora-
tion du cadre de vie, la protection de 
l’environnement et la mise en valeur du 
patrimoine.

LA REPRISE ET L’ESPOIR, 
ENFIN
En ce début d’année 2022, 
nous avons une pensée 
pour nos adhérents, nos 
sympathisants, nos conci-
toyens et tous nos amis 
décédés ou victimes de la 
Covid-19, leurs familles et 
leurs proches à qui nous 
adressons nos plus sin-
cères condoléances. Pen-
dant la crise, nous avons 
voulu maintenir les liens 
avec nos adhérents et nos 
sympathisants malgré les 
difficultés. Nous sommes 
heureux d’enregistrer en 2021 une 
augmentation du nombre de nos ad-
hérents par rapport aux cinq dernières 
années, ce qui est vraiment encoura-
geant pour l’avenir de l’association 
CTS 2020. Nos activités et nos ren-
contres pourront reprendre en 2022, 
espérons-le.

UNE AUTRE FAÇON DE DÉCOUVRIR LE 
PAS-DE-CALAIS AVEC UN GREETER
Les Greeters sont des bénévoles qui 
accueillent gratuitement des touristes 
pour une rencontre authentique avec 
un habitant lors d’une balade. Ils mon-
treront et parleront de façon insolite, 

originale et personnelle de leur coin, 
leur quartier, leur ville, dont ils sont 
fiers et passionnés. À l’occasion d’une 
balade en ville ou dans la région, le 
Greeter va non seulement souligner les 
lieux intéressants ou inconnus, mais il 
va aussi parler de la vie de tous les jours 
et de ses coups de cœur. 

L’association CTS 2020 est membre des 
Greeters 62 sous l’égide de Pas-de-Ca-
lais Tourisme. Ce samedi 20 novembre 
2021, les Greeters se sont réunis au 
centre historique Azincourt 1415 pour 
faire le point de l’année écoulée et sur 
les actions à venir. Il y a 49 Greeters dans 

le Pas-de-Calais qui couvrent les 
principaux lieux touristiques de 
la région entre le littoral, le site 
des 2 Caps, l’avant-pays, les ma-
rais de Saint-Omer et le bassin 
minier. À l’issue de la réunion, 
la visite du musée Azincourt 
1415 nous a permis de découvrir 
une période de notre histoire 
pendant la guerre de cent ans. 
Un beau voyage dans le temps 
pour toute la famille à deux pas 
de chez vous. 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2021
Nous avons enfin pu nous re-
trouver en AGO le vendredi 20 
août 2021 en mairie de Cucq. Le 

maire, empêché, était représenté par 
Jérôme PRUVOT, conseiller municipal 
délégué à la vie associative. Ce rendez-
vous annuel n’ayant pu se tenir en 2020 
pour cause de Covid-19, celui-ci a été 
d’autant plus important pour les adhé-
rents, sympathisants et toutes les per-
sonnes intéressées par nos initiatives 

locales. Ce fut une occasion privilégiée, 
conforme à nos valeurs associatives, 
d’organiser des échanges directs sur 
le développement de notre association 
et son rôle. Les membres du bureau de 
l’association et moi-même espérons 
que ce rendez-vous a été l’occasion de 
mieux nous connaître et de faire appré-
cier ce que nous faisons pour la défense 
de l’intérêt général. 

PROJETS
Le projet de construction de cinq bâti-
ments pour 138 logements sur le Parc 
à mouettes a fait l’objet de critiques 
tout comme le choix de l’emplacement 
retenu pour le skate-park de 3000 m² 
qui ne semble pas compatible avec le 
règlement d’urbanisme du PLU « OAP 
Front de mer de Stella » et l’existence du 
corridor biologique imposé par le pré-
fet. Pour l’association, le skate-park est 
une bonne idée mais pas à cet empla-
cement qui sera rapidement ensablé à 
chaque tempête. Il aurait certainement 
été mieux adapté et plus apprécié dans 
un espace vert et boisé au sein d’un parc 
de loisirs comprenant d’autres aména-
gements et équipements de jeux et de 
convivialité comme à Sainte-Cécile. 
Nous avons présenté les six proposi-
tions phares à faire intégrer dans le PLU 
de Cucq et dans le futur PLU intercom-
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munal et Habitat (PLUiH) en cours d’élabo-
ration par la CA2BM, document commun qui 
remplacera les PLU communaux. L’assem-
blée a voté à l’unanimité tous les rapports et 
résolutions présentés en assemblée.

JUSTICE 
Notre pourvoi en cassation auprès du 
Conseil d’État contre l’Arrêt de la Cour Admi-
nistrative d’Appel de Douai portant sur le 
Plan Local d’Urbanisme de Cucq et le béton-
nage intensif du front de mer de Stella-Plage 
est toujours en cours de procédure. Nous 
attendons une issue favorable en 2022. 
Nous remercions tous les adhérents et les 
généreux donateurs qui ont rendu possible 
ce pourvoi en cassation par la cagnotte en 
ligne Leetchi et les dons reçus en 2020. Afin 
de respecter les directives préfectorales 
liées à la Covid-19, il n’y a pas eu de pot de 
l’amitié. ]

Contact
Nous souhaitons renforcer le rôle associatif de 
CTS 2020 et appelons les personnes intéressées 
à nous rejoindre. 
Courriel : cts2020@orange.fr
Blog asso : www.cts2020.fr
Site Greeters 62 : www.greeters62.com

en cette période si difficile, nous vous 
souhaitons une bonne année 2022. 

prenez bien soin de vous.

André KOVACS, 

président de CTS 2020,  

conseiller municipal de 2014 à 2020,  

Greeter depuis 2009.

association le parc soleil

C réée en 2015, l’associa-
tion compte aujourd’hui 
105 maisons adhérentes 

situées au Parc Soleil. Grâce à la 
brocante, nous pouvons finan-
cer différentes manifestations et 
sorties. Cette année a une fois 
de plus été marquée par la crise 
sanitaire, nous n’avons pas pu 
organiser ni notre brocante qui, 
pour rappel, a lieu chaque année 
le dernier dimanche de juillet, ni 
la Fête des Voisins en mai. Dans 
le respect des gestes barrières, 
nous avons accueilli les nou-
veaux résidents lors d’une soi-
rée Beaujolais Nouveau, et nous 

nous retrouverons prochaine-
ment pour Noël. Nous avons pro-
fité de ce moment tant attendu 
pour organiser l’assemblée géné-
rale, remercier l’équipe de béné-
voles et rappeler que chaque 
adhérent bénéficie de la gratuité 
de l’emplacement situé devant 
sa maison (10 mètres) le jour de 
la brocante. 
À la demande des résidents,  
Dominique s’est proposé de nous 
guider pour une marche décou-
verte. Tous les mardis matin, ren-
dez-vous à 10 heures au giratoire 
du Parc Soleil. Parcours de 5 km 
accessibles à tous. 

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS  
POUR L’ANNÉE 2022

 b La Fête des Voisins, le vendredi 
20 mai 
 b La 7e brocante, le dimanche  
31 juillet.

Merci à tous les habitants de faire 
vivre notre quartier tout au long 
de l’année. Bonne année 2021 et 
prenez soin de vous. ]

Catherine BIGOT,

présidente de l’association Le Parc Soleil
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Le moineau domestique 
(passer domesticus)
Tellement familier que l’on ne lui prête plus beaucoup 
d’attention, le moineau domestique se fait malheureusement 
de plus en plus rare au point d’être actuellement un 
des symboles de cette « Nature ordinaire » qui tend 
dramatiquement à disparaitre.

description
Petit oiseau de l’ordre des passereaux. 
Son plumage est discret mais tout en 
nuances avec un dos brun et un ventre 
gris. La femelle est différente du mâle, 
ce dernier arborant une calotte grise et 
une bavette noire.

mœurs
Oiseaux particulièrement sociables, 
les moineaux domestiques vivent en 
bande durant toute l’année. Ils sont tou-
jours en activité faisant sans cesse des 
allers-retours entre leur refuge et les 
endroits de nourrissage où ils piaillent 
beaucoup. 

alimentation
Comme nous le montre son gros bec, 
le moineau domestique est essentiel-
lement granivore mais il peut se nour-
rir de beaucoup de choses différentes : 
bourgeons, fruits, insectes, vers de 
terre… Il mange souvent au sol, se dé-
plaçant en sautillant, mais ne dédaigne 

pas les mangeoires ou les 
boules de graisse.

nidification
Ils nichent souvent les uns près 
des autres, en petites colonies. 
Tout comme les mésanges, ils 
occupent volontiers les nichoirs 
que l’on place dans nos jardins 
mais ils affectionnent particu-
lièrement nicher sous les tuiles 
en bordure de corniche. Ils font 
plusieurs nichées successives 
et parfois encore jusqu’en au-
tomne.

habitat/répartition
On les retrouve généralement 
près des humains, tant à la ville 
qu’à la campagne, leur habitat 
est donc très varié.

migration
De toutes les espèces d’oiseaux 
qui vivent chez nous, le moi-

neau domestique est sans 
doute la plus sédentaire. Ils 
ne font que très rarement de 
petits déplacements et s’ils 
sont nés dans votre jardin, il 
y a de fortes chances qu’ils y 
restent toute leur vie.

chant
Les moineaux domestiques 
ne sont pas de grands chan-
teurs, par contre ils voca-
lisent énormément avec 
leur tchip presque incessant 
mais aussi leurs cris variés, 
roulades, pépiements. Ils 
communiquent beaucoup 
entre eux ce qui montre bien 
l’importance et la richesse 
de leurs relations sociales.]

Flashez pour entendre le moineau domestique

Xavier LEBRUN.
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L’hiver des oiseaux

L’
hiver n’est pas sy-
nonyme de calme 
et de repos pour les 
oiseaux qui ont, à 
cette période, beau-
coup plus d’activi-

tés que l’on ne pourrait l’imaginer. Il y 
va, bien sûr, principalement de leur sur-
vie si bien que leur préoccupation es-
sentielle consiste à se nourrir. La nour-
riture se faisant moins abondante, voire 
rare lors d’épisodes neigeux, il leur faut 
donc la chercher davantage et cela leur 
prend énormément de temps d’autant 
que le froid augmente leurs besoins en 
calories. 
En hiver, il n’y a presque plus d’insectes 
sous nos latitudes, ce qui fait que les 
oiseaux purement insectivores comme 
les fauvettes ou les pouillots sont partis 
vers des régions où ils peuvent encore 
en trouver. Restent donc chez nous des 
espèces essentiellement granivores 
comme les moineaux ou les pinsons 
ou d’autres qui peuvent s’accommoder 
d’un changement de régime comme le 
rouge-gorge ou les mésanges. D’autres 
espèces, dites plus opportunistes, 
comme les corneilles ou les pies, ont un 
régime omnivore et peuvent donc tou-
jours se rabattre sur quelque chose ou 
quelques déchets alimentaires.
Par météo hivernale, il leur faut égale-
ment chercher des refuges pour pou-
voir s’y abriter et même si cette préoc-
cupation les emploie toute l’année, les 

périodes de grands froids peuvent mo-
difier la donne et les obliger à trouver un 
endroit de repos plus abrité encore, par 
exemple dans des nichoirs que vous au-
rez eu la bonne idée de laisser à leur dis-
position. Ceux-ci peuvent donc égale-
ment servir en hiver pour abriter certains 
oiseaux durant leurs périodes de repos.
Il est à noter que les nichoirs sont sou-
vent visités dès l’hiver afin de déjà 
préparer les nidifications. Certaines 
espèces comme les mésanges com-
mencent ainsi leurs prospections très 
tôt dans l’année. Un autre phénomène 
qui caractérise la période hivernale 
est la visite que nous font beaucoup 
d’oiseaux venus du nord pour chercher 
dans nos régions un endroit plus pro-
pice à se nourrir. En effet, dans la pé-
ninsule scandinave, il y a beaucoup de 
neige et ce couvert neigeux empêche 
l’accès à l’essentiel de la nourriture. Le 
nord se vide donc pratiquement de tous 
ses oiseaux dont un certain nombre 
s’arrête chez nous. On les qualifie alors 
« d’hivernants » par opposition aux  
« nicheurs » puisque, ne restant que l’hi-
ver, ils ne nichent pas chez nous.
L’hiver, beaucoup d’oiseaux adoptent un 
mode de vie plus grégaire. Des groupes 
se forment procurant ainsi plusieurs 
avantages, mutualiser les compétences 
afin d’optimaliser la recherche de nour-
riture mais aussi donner l’alarme en cas 
d’approche d’un prédateur. On observe 
ainsi un phénomène de « rondes » qui 

voit se former de petites bandes mixtes 
composées de plusieurs espèces de mé-
sanges ou bien de pinsons, linottes, ver-
diers, chardonnerets, tarins… Certains 
oiseaux comme les pinsons du nord 
ou les étourneaux sansonnet peuvent 
également former de grands dortoirs 
de plusieurs centaines, milliers voire 
parfois plusieurs millions d’individus.
Comme on le voit, l’hiver est une pé-
riode particulière pour les oiseaux et, il 
n’est jamais superflu de le répéter, leur 
donner alors un petit coup de pouce est 
une chose très importante. Mangeoires, 

nichoirs mais aussi de l’eau car si l’on 
pense souvent à leur donner à manger, 
on oublie parfois de leur donner à boire 
ce qui est pourtant aussi fondamental à 
leur survie. Le nourrissage est également 
une belle manière d’attirer les oiseaux 
dans votre jardin ou sur votre balcon et 
leur présence aux mangeoires et petites 
coupelles d’eau deviendra pour vous 
source de magnifiques observations et 
vous récompensera largement de ces 
petits gestes que vous faites pour eux. ]

Xavier LEBRUN.

Pic épeiche dans la neige
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Lutter contre la pollution des eaux
CONSTATER
Les indices d’une pollution :

 b odeurs ;
 b couleurs ;
 b irisation ;
 b poissons morts…
 b longueur impactée.

PRENDRE DES PHOTOS

ALERTER
 , La Gendarmerie : 17 ;
 , L’OFB : 03 21 68 24 52 ;
 , L’AAPPMA la plus proche ;
 , La FDAAPPMA : 03 91 92 02 03 ;
 , Les Pompiers si besoin : 18 ;
 , Les informations à mentionner :

 c la date et l’heure du constat,
 c le lieu précis (adresse, commune, 
cours d’eau concerné),
 c les éléments constatés,
 c les origines possibles,
 c vos coordonnées.

L’EAU, UNE RESSOURCE FRAGILE
tous acteurs, tous mobilisés !

Ne jetez pas de produits 
chimiques, peintures ou médi-
caments dans vos éviers, toi-
lettes ou égouts. Disposez de 
vos produits ménagers dange-
reux de façon appropriée.

 
trions et réduisons nos déchets
Choisissez des produits ménagers biodé-
gradables et non-toxiques aussi souvent 

que possible : le vinaigre blanc (désin-
fecte, détartre, désodorise), le bicarbonate 
de soude (nettoie, désodorise, adoucit), 
les cristaux de soude (dégraisse, nettoie), 
le savon de marseille (lessive), le savon 
noir (dégraisse, détache)…
Utilisez des méthodes de 
jardinage durables et des 
plantes indigènes résis-
tantes à la sécheresse. 
Créez un jardin pluvial et 
une zone tampon pour 
réduire le ruissellement.
Ne déversez pas vos déchets verts dans 
la rivière. Ces produits verts même s’ils 
restent biodégradables restent gênants 
pour le bon fonctionnement de nos cours 
d’eau. Ils menacent la stabilité des berges. 
Déposés en masse le long des berges, ils 
provoquent une asphyxie des plantes et 
un pourrissement de leurs racines.
De même, les tontes de pelouse qui se 
décomposent dans l’eau contribuent à la 
pollution organique du cours d’eau et fina-
lement à son eutrophisation. La vie aqua-
tique sera d’autant plus perturbée que le 
cours d’eau et de petite taille et de faible 
courant. ]

Plus d’infos sur : www.peche62.fr
Fédération du Pas-de-Calais pour la Pêche et la 
Protection du Milieu Aquatique
rue des Alpes – 62510 ARQUES.
contact @peche62.fr 
Tél. 03 91 92 02 02

LES ENCOMBRANTS Dépôt en déchèterie ou collecte 

sur rendez-vous en appelant le 0 800 009 935

0 800 009 935

0 800 009 935

0 800 009 935

Tailles minimum :

LE RESTE DES DÉCHETS

LE TRI DES DÉCHETS C’EST L’AFFAIRE DE TOUS

LES EMBALLAGES

En vrac, bien vidés

de leur contenu

sans bouchon

ni capsule ou couvercle

de leur contenu

LES EMBALLAGES MÉNAGERS

EN VERRE

ET LES JOURNAUX, MAGAZINES

MÉMO TRI

• Essuie-tout*,  
mouchoirs en papier*, 
cotons à démaquiller

• Vitres, miroirs, vaisselle, 
verres de table

• Sacs d’aliments 
pour animaux

• Litière pour chats

• Sacs de supermarché  
en plastique

• Barquettes  
en plastique 
et en polystyrène

• Sachets de thé*

• Restes de cuisine*

• Pots de yaourt,  
de crème fraîche

• Emballages gras  
ou souillés

• Papier peint,  
papier cadeau

* Possibilité de mettre  
dans le composteur

UN DOUTE ? UNE QUESTION ? 

CONTACTEZ LE

0 800 880 695

0 800 880 695

0 800 880 695

0 800 880 695

Tailles minimum :

…À DÉPOSER 
DANS VOTRE 
POINT D’APPORT 
VOLONTAIRE

…À DÉPOSER 
DANS VOTRE 
BAC OU POINT 
D’APPORT 
VOLONTAIRE

Bouteilles 
et canettes  

en verre

Pots et bocaux

Journaux-magazines, 
prospectus, papiers,

enveloppes et catalogues  

Cartons
d’emballages 

propres

Emballages 
métalliques

Briques 
alimentaires

Bouteilles et flacons 
en plastique

En vrac, bien vidés

Liste non exhaustive

E n v i ro n n e m e n t
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LES ENCOMBRANTS Dépôt en déchèterie ou collecte 

sur rendez-vous en appelant le 0 800 009 935

0 800 009 935

0 800 009 935

0 800 009 935

Tailles minimum :

LE RESTE DES DÉCHETS

LE TRI DES DÉCHETS C’EST L’AFFAIRE DE TOUS

LES EMBALLAGES

En vrac, bien vidés

de leur contenu

sans bouchon

ni capsule ou couvercle

de leur contenu

LES EMBALLAGES MÉNAGERS

EN VERRE

ET LES JOURNAUX, MAGAZINES

MÉMO TRI

• Essuie-tout*,  
mouchoirs en papier*, 
cotons à démaquiller

• Vitres, miroirs, vaisselle, 
verres de table

• Sacs d’aliments 
pour animaux

• Litière pour chats

• Sacs de supermarché  
en plastique

• Barquettes  
en plastique 
et en polystyrène

• Sachets de thé*

• Restes de cuisine*

• Pots de yaourt,  
de crème fraîche

• Emballages gras  
ou souillés

• Papier peint,  
papier cadeau

* Possibilité de mettre  
dans le composteur

UN DOUTE ? UNE QUESTION ? 

CONTACTEZ LE

0 800 880 695

0 800 880 695

0 800 880 695

0 800 880 695

Tailles minimum :

…À DÉPOSER 
DANS VOTRE 
POINT D’APPORT 
VOLONTAIRE

…À DÉPOSER 
DANS VOTRE 
BAC OU POINT 
D’APPORT 
VOLONTAIRE

Bouteilles 
et canettes  

en verre

Pots et bocaux

Journaux-magazines, 
prospectus, papiers,

enveloppes et catalogues  

Cartons
d’emballages 

propres

Emballages 
métalliques

Briques 
alimentaires

Bouteilles et flacons 
en plastique

En vrac, bien vidés

Liste non exhaustive

Tri sélectif
En partenariat avec la CA2BM, la municipalité de Cucq-Trépied-Stella Plage souhaite sensi-
biliser ses habitants à la prévention et au tri des déchets.

L’augmentation de la TGAP (Taxe Générale sur les Ac-
tivités Polluantes) oblige les collectivités à une maî-
trise de la production des déchets de type « ordures 
ménagères » afin d’éviter une explosion des coûts de 
traitement (coût d’enfouissement des ordures ména-
gères) et par conséquent, une hausse de la TEOM (Taxe 
d’Enlèvement des Ordures Ménagères) payée par tous 
les contribuables. Il est donc impératif de trouver 
des solutions pour endiguer ce phénomène. Le Pro-
gramme Local de Prévention des Déchets Ménagers 
et Assimilés (PLPDMA) voté le 15 juillet dernier par 
les Conseillers Communautaires a pour objectif la 
mise en place d’actions de prévention ciblées visant 
à réduire la production des déchets au sein du terri-
toire. Sa durée est de six années. Parallèlement, des 
groupes de réflexion réunissant à la fois des élus et 
les associations concernées par le tri ou la récupéra-
tion des déchets, ont été mis en place par la CA2BM 
dans le but de trouver des pistes d’amélioration et 
envisager de nouvelles actions possibles.
Trois sous-groupes ont ainsi été constitués et se 
sont réunis les :

 b 04/11/2021 : Habitudes de consommation
 b 21/11/2021 : Déchets hors foyer 
 b 02/12/2021 : Réemploi

Il nous paraît également important d’attirer votre 
attention sur :
 , le rôle et les missions des animateurs du tri qui 

interviendront prochainement au sein de la com-
mune, sous forme d’animations scolaires, sensi-
bilisation du personnel communal et profession-
nels, aux bons gestes de tri.

 , les actions de contrôles des bacs jaunes et des 
bacs noirs effectuées sur le terrain, de façon aléatoire, 
par les ambassadeurs du tri, qui, en cas de mauvais tri 
constaté, refusent le ramassage du bac non conforme, 
le contrevenant devant alors retrier ses déchets.
 , Exemple : Pour la ville de Cucq, 11% de refus de 

bacs d’ordures ménagères contrôlés (3 pour pré-
sence d’encombrants, 7 pour présence de verre, 1 pré-
sence d’emballages recyclables destinés à être dépo-
sés dans le bac jaune)

Prenons conscience que ces mesures de tri vont 
encore évoluer, que de nouvelles consignes sont an-
noncées à l’échéance du 01/01/2023 (extension des 
consignes de tri des emballages recyclables, tri à la 
source des bio-déchets).
Le flyer affiché en annexe intitulé Mémo tri vous rap-
pelle comment éviter les erreurs de tri et nous vous 
invitons à le consulter de très près pour respecter ri-
goureusement les consignes affichées.
Enfin, souvenez-vous que des containers enterrés 
sont à votre disposition, en permanence, en divers 
endroits de la commune (Place du Marquenterre à 
Trépied, avenue des Sports (face aux services tech-
niques) à Cucq, à l’angle de l’avenue Lucien Dufour et 
du Boulevard de France à Stella-Plage et Place d’Italie 
(à l’angle du boulevard Victor Poulain et du boulevard 
de France à Stella-Plage). 
D’autres sites devraient voir le jour dans les mois et 
années à venir.
Enfin, les plateformes d’apport volontaire des déchets 
végétaux (sises au parc d’activité de la Canche au  
Touquet ou zone de la Judocienne à Saint-Josse) 

peuvent vous accueillir toute l’année (sauf en janvier) 
pour le dépôt de vos déchets végétaux.
La préfecture du Pas-de-Calais estimant que la 
commune de Cucq n’est pas en conformité avec la 
loi en effectuant le ramassage des déchets végé-
taux en porte à porte, Il est possible que celui-ci ne 
soit plus réalisable en 2022, les seules solutions 
résidant alors dans l’apport volontaire ou le compos-
tage domestique. Toutefois, nous n’avons de cesse 
de travailler sur ce dossier. À ce titre, diverses réu-
nions sont d’ores et déjà programmées pour début 
2022 pour tenter de trouver une solution pérenne, en 
concertation avec les villes de Camiers, Étaples, Le 
Touquet et Merlimont. Nous reviendrons donc vers 
vous en temps utile…
quelques conseils pour mieux trier
Bacs jaunes : compactez les bouteilles plastiques, 
découpez les grands cartons, vérifier si les déchets 
correspondent bien à la liste mentionnée sur le flyer, 
ainsi votre bac pourra aisément couvrir les deux se-
maines de ramassage hivernal
Bacs noirs : verres de tables cassés, vaisselle cassée, mi-
roirs… OK mais pas de vêtements, couvertures ou autres, 
qui sont à déposer dans les bornes de type Le Relais.
Le verre en général doit être déposé dans les co-
lonnes d’apport volontaire aériennes ou enterrées 
(bouteilles, canettes, pots et bocaux, sans bouchon, 
capsule ou couvercle).
Déchets végétaux : ayez le réflexe « composteur » ! 
La CA2BM met à disposition 1 composteur gratuit par 
foyer, sur présentation d’un avis d’imposition d’une 
taxe locale (taxe foncière ou d’habitation).
un doute, une question… 
Contactez le 0 800 880 695 (service et appel gratuits). ]

Didier Bomy, conseiller communautaire

E n v i ro n n e m e n tE n v i ro n n e m e n t
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installation d’un 
colombarium supplémentaire 

au nouveau cimetière de cucq À propos d’urbanisme
La commune est traversée du sud au nord, de Berck à Étaples, par une voie 
départementale. C’est que l’on peut appeler, en urbanisme, « un village rue ». 

C
es deux parties se relient entre 
elles par des entités paysagères 
remarquables. La commune se ca-
ractérise par des paysages de trois 
grands types, dunaires et mari-
times à l’ouest, bocages et marais 

à l’est et agricole à l’est et au sud. La commune pré-
sente une équation difficile à résoudre entre attrac-
tivité touristique reposant sur le milieu naturel et 
nécessité de développement urbain. C’est ce que la 
commune cherche à synthétiser. 

Voila une belle équation à résoudre certes sans in-
connues avérées mais avec des paramètres chan-
geants et nouveaux, liés aux exigences nouvelles 
(transports, logement…) La perpétuelle réinvention 
et l’émergence de problématiques nouvelles et fon-
damentales ont amené, tous les élus concernés à 
faire preuve d’une grande maturité et sincérité pour 
résoudre les problèmes croissants. Aménager une 
partie de ville comporte des risques car les aléas 
sont nombreux d’autant que toutes les actions im-
portantes ont une durée de 15 à 30 ans.

Nous avons perdu la compétence qui nous permet-
tait d’assurer l’instruction des actes fondamentaux 
de l’urbanisme (permis de construire, déclarations 
de travaux…) au profit d’une communauté de com-
munes. Nous nous trouvons à présent face à la 
bureaucratisation menant à une forme d’uniformi-
sation voire de standardisation des modes d’action. 
En effet, de nouveaux décideurs de l’urbanisme se 
sont substitués à ceux de l’État, et ne jouent pas le 

rôle que l’on attend d’eux, c’est-à-dire faire preuve 
d’analyses objectives des projets et surtout pas 
subjectives et personnelles. Les élus examinent 
chaque opération dans son contexte avec sa pro-
blématique particulière et c’est à eux seuls que 
revient ce rôle d’analyse.

C’est de cette volonté que vont naîtrent quelques 
opérations dont certaines ne verront le jour sous 
la forme présentée mais modifiée par les avis émis 
lors des nombreuses commissions d’urbanisme 
qui c’est vrai se réunissent très souvent. Quelque-
fois les élus et membres de la Commission d’urba-
nisme ont des approches et des avis différents mais 
n’est-ce pas l’intérêt de la concertation ? Pourvu 
quelles soient sincères et dans le souci permanent 
du développement de la ville de Cucq.

Un paradoxe caractérise la période actuelle. Ja-
mais autant de projets ont vu le jour en pleine crise, 
ce qui a engendré une forte demande dans le mar-
ché de l’immobilier et du foncier. Il nous faudra 
absolument dans les années à venir penser notre 
développement en rationalisant et optimisant le 
fonctionnement de la ville tant en matière de mobi-
lité, de déplacements, de spécialisation des pôles 
de Cucq, Trépied et Stella-Plage.

Vous avez pu constater durant cette année 2021 de 
grands changements avenue François Godin. En 
effet l’enseigne Gamm’Vert occupe une belle place 
avec d’autres enseignes qui viennent compléter 
l’offre. Plus avant sur la même avenue, un bowling, 

U r b a n i s m e
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Sculpture
La deuxième sculpture du pro-
gramme intitulé « Le Vent des 
Oiseaux », imaginé et créé par le 
réputé sculpteur Bruno Maillard de 
Sorrus, a été installée par l’entre-
prise Andrieux de Campigneulles-
les-Petites, les services techniques 
de la ville de Cucq et l’artiste en 

personne, le jeudi 2 décembre der-
nier. Ainsi dénommée  « Chacun son 
rythme » par son créateur, puisque 
s’inspirant davantage du thème 
de la randonnée quand les précé-
dentes décorant le giratoire Mac 
Do’ à l’entrée de Trépied évoquaient 
plutôt ceux de la course à pied ou du 
skate. ]

D. B.

une brasserie, une boulangerie et 
un vendeur de cycles. Toujours sur 
la même avenue, en lieu et place de 
la station de lavage de véhicules, 
une très belle résidence seniors de 
plus de 60 logements verra le jour et 
pourra accueillir nos plus anciens à 
proximité de tous les services et des 
structures existantes d’animations 
journalières du Pré Lenclos. Cette 
résidence donnera une autre vision 
d’entrée de ville et masquera la 
perspective de la friche arrière peu 
généreuse. Un projet visant à abriter 
nos séniors au « Bout des Certains » 
a été abandonné ainsi qu’une opé-
ration de logements jugée à juste 
titre, trop dense. Une réflexion sur 
ce site est engagée et visera à ima-
giner du logement individuel en 
faible densité et tenant compte du 
contexte environnemental naturel 
sensible.

À Trépied, le magasin LIDL sera 
reconstruit et sa capacité sera 
augmentée. À l’angle des rues de 
la nouvelle digue et d’Étaples (qui 
mène à la station d’épuration) va 
s’ériger un complexe sportif dédié à 
la pratique individuelle de l’émula-
tion physique Basic Fit, investisse-
ment privé et ouvert à tous selon les 
conditions de l’exploitant. D’autres 
secteurs de Trépied vont connaître 
un développement commercial im-
portant mais nous en reparlerons.

Enfin Stella-Plage ne cesse de sus-
citer un intérêt croissant tant com-

mercial que touristique. L’opération 
de front de mer mitoyenne au Sun-
ny Beach s’achève bien et s’intègre 
parfaitement. D’autres opérations 
vont émerger (rues Saint Quentin 
/ Galliéni, avenue de Verdun…) et 
nombre de résidences secondaires 
sont cédées au profit d’acquéreurs 
en résidences principales L’îlot cen-
tral, dit « Parc aux Mouettes » fait 
l’objet d’une réflexion qui intègre 
bien l’Arrêt la Cour d’Appel de Douai. 
On pourrait s’orienter vers une solu-
tion, que pour ma part je défends 
depuis des années, d’un concours 
d’architectes qui permettrait à tous 
les partenaires de s’exprimer, à 
savoir : population, commerçants 
et acteurs économiques, associa-
tions, services de l’État, préfet, di-
rection départementale des Terres 
et Mer, Communauté d’aggloméra-
tion, Commission départementale 
des sites, élus.

Voila, tout à fait sans polémique, 
dans un esprit d’ouverture et de 
dialogue, les lignes directrices qui 
serviront de « métier à tisser », le 
futur tissu urbain en tenant compte 
des objectifs environnementaux. 
Merci à tous, l’avenir de la commune 
sera partagé si vous le voulez bien. 
Bonnes fêtes de fin d’année. Bien à 
vous. ]

Laurent REQUIER,

premier adjoint en charge de l’Urbanisme.

U r b a n i s m eU r b a n i s m e
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Délégation travaux
POINTS FORTS DE 2021
Il n’est pas primordial de revenir sur ce qui a été réa-
lisé sur 2021, néanmoins un petit rappel : 

 b Réfection des voiries : avenue du Kuursal, avenue de 
la Digue et une bonne partie du Cours des Champs-
Élysées et du parking Front de Mer…
 b Achèvement des travaux de rénovation de la salle 
des Coquelicots
 b Démarrage des travaux du skate-park et installation 
des sculptures…

ADOPTION D’UN RÈGLEMENT DE VOIRIE
Une décision du conseil municipal du 17 septembre 
2021, traduite par un arrêté municipal du 23 novembre 
2021, a institué un règlement de voirie communal. 
Ce règlement régit toutes les interventions sur le 
domaine public communal, que ce soit en termes de 
travaux, de raccordement aux réseaux ou de modifica-
tions d’accès privatifs. 
En effet, les services techniques communaux étaient 
fortement sollicités pour la réalisation d’ouvrage qui, 
au final, s’avèraient être des travaux d’ordre privé. Dé-
sormais, toutes les créations de trottoirs « bateaux » 
seront réalisées (et financées) par les demandeurs 
eux-mêmes. 
Charge aux demandeurs de faire réaliser les travaux 
par une entreprise qui devra solliciter une demande 
d’intervention préalable auprès de la mairie. 
Les demandes concernant des travaux situés le long 
des voiries départementales devront, quant à elles, 
avoir reçu au préalable l’aval de la MDADT. 
Le règlement de voirie réglemente également les in-
terventions des services concessionnaires (ENEDIS, 
GRDF, Orange…) sur le domaine public communal.

ET VOILÀ 2022
Le dernier trimestre de chaque année est toujours 
consacré au choix à faire pour les travaux qui seront 
engagés l’année suivante.
En ce qui concerne notre commune, le chantier est 
immense et les problématiques à traiter sont à envi-
sager sur plusieurs années : état de certaines voiries 
(Rendy, certaines voiries de Stella-Plage, trottoirs…) 
restructurations d’espaces un peu oubliés (place 
Royale, place Jules Guesde…) éclairage public, ac-
cessibilité PMR… sans oublier les chantiers en cours 
(skate-park) et la maintenance des nombreux bâti-
ments communaux.
Les services techniques municipaux sont toujours 
réactifs et efficaces pour assurer au mieux les tâches 
urgentes et non programmées, et également pour 
mettre en œuvre les programmes de travaux planifiés 
sur l’année. Néanmoins les projets et travaux doivent 
s’inscrire dans un cadre budgétaire strict. Ainsi pour 
2022, nous devrions continuer notre programme de 
réfection des voiries : 

 b réfection de la partie communale du boulevard 
Labrasse (au niveau des Pelouses), 
 b réfection partielle et mise en accessibilité PMR 
de l’avenue des Plages entre la rue des Iris et le 
boulevard de Berck, 
 b mise en accessibilité PMR du giratoire boulevard  
Labrasse/boulevard de de Berck…
 b Sur Trépied et Cucq, certains trottoirs dégradés 
seront également mis en réfection.

Si les retours d’appels d’offres sont économiquement 
favorables (autrement dit si il reste des crédits), 
d’autres travaux de voirie pourront être engagés en 
2022 : rue des Bas-Près, place Jules Guesde, Baillar-
quet et autres voiries légères dégradées etc.

LANCEMENT DES ÉTUDES SUR LE GIRATOIRE 
MONTOR ET LA PLACE ROYALE
Le début d’année verra également le lancement des 
études concernant le giratoire Montor. En effet, des 
relevés de géomètres seront réalisés en vue de l’éta-
blissement des plans d’exécution des travaux. L’amé-
nagement de ce giratoire aura plusieurs impacts  
significatifs :

 b améliorer le tourne-à-gauche de Cucq vers les Acacias ;
 b réguler la vitesse du trafic avenue d’Étaples et 
chemin Montor ;
 b améliorer les flux piétons et vélos vers Le Touquet 
par le chemin Montor…

U r b a n i s m e
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 b procéder à la réfection de certaines zones 
problématiques par temps de pluie avenue 
d’Étaples (au droit de l’impasse des Coquelicots 
notamment…)

Ce projet, vu en commission municipale, ne concerne 
pas que la commune de Cucq… Il nous faut travailler 
avec le Département (gestionnaire et propriétaire du 
CD 940 – axe Étaples-Berck) et la ville du Touquet, car 
la limite entre les deux communes est à proximité 
immédiate de l’avenue d’Étaples. Des études prépa-
ratoires sont également en cours au sujet de la place 
Royale : vaste espace non hiérarchisé, complètement 

imperméabilisé, et sans aucun attrait. La sauvegarde 
des capacités de stationnement sera l’élément déter-
minant de l’aménagement de la place Royale, dont 
diverses esquisses ont également été vues en com-
mission Travaux.

DE PLUS…
D’autres projets viendront également s’intercaler 
dans un programme de travaux déjà bien fourni…
Notamment la réalisation des réseaux permettant au 
futur bar de Digue de pouvoir s’implanter, la réalisa-
tion d’une contre-allée avenue de la Poste (face à la 
pharmacie) à l’occasion des travaux qui seront enga-

gés par le Département, la modernisation de l’éclai-
rage du terrain de football (avenue de la Côte d’Opale), 
aménagements périphériques du skate-park, achève-
ment en pierre de Baincthun de la rampe PMR de la 
Poste, etc. L’année 2022 s’annonce donc très active et 
bien remplie, dans le seul but d’améliorer l’attractivité 
de la commune et le bien-être de ses habitants. ]

Stéphane ABEEL

adjoint en charge des Travaux & Accessibilité PMR.

U r b a n i s m eU r b a n i s m e
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A n i m a t i o n sA n i m a t i o n s

Office territorial des animations
En tant qu’office territorial des animations, nous 
nous sommes efforcés cette année, avec les béné-
voles,  de poursuivre au mieux nos animations pour 
la dynamisation de notre station touristique malgré 
les obligations sanitaires et les obstacles rencon-
trés. En effet, l’obligation du pass sanitaire, le respect 
des distanciations sociales pour éviter les attrou-
pements et la diffusion de l’épidémie n’ont pas été 
simples à mettre en place par les quelques bénévoles 
vaccinés et à être respectés par certains usagers.
La brocante de Cucq, la braderie de Stella-Plage se 
sont soumises à certaines règles obligatoires (port 
du masque, distanciation, sens unique de circula-
tion) sous peine de recevoir une amende ou d’annu-
ler l’événement. Malgré tout cela, nous avons fait 
au mieux pour garantir ces événements incontour-
nables de notre commune organisés depuis tou-
jours par les bénévoles de l’office territorial des ani-
mations. Les concerts et cinéma de plein air soumis 

aussi à cette série de restrictions se sont déroulés sur 
la place du marché pour une meilleure organisation.
La météo n’a pas été très favorable cette année 
à se demander quand l’été va-t-il enfin arriver ? 
Même si le beau temps s’est souvent fait attendre, 
nous pouvions entendre le petit train tout au 
long de la saison pour découvrir et animer Stella- 
Plage pour le grand bonheur des grands et des petits 
et à l’initiative de l’office territorial des animations.
La municipalité invitant les associations à la pru-
dence en cette fin d’année 2021, nous nous devons 
donc d’annuler le spectacle de Noël ainsi que la ga-
lette des rois. Pour autant, toute l’équipe de l’office 
territorial des animations vous souhaite d’excel-
lentes fêtes de fin d’année et une année 2022 pleine 
de bonheur. ]

David HERMAN, 

président de l’Office territorial des animations de Cucq.

marché nocturne du 9 juillet 2021

journée glaciale sur la côte
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A n i m a t i o n sA n i m a t i o n s

Père Noël

M algré un emploi du temps très 
chargé, le Père Noël est venu 
rendre une petite visite à l'Office 

de Tourisme cette année ! Une cinquan-
taine d'enfants ont pu venir échanger 
quelques mots avec le Père Noël, lui faire 
des promesses (être sage, bien ranger sa 
chambre, ou bien même arrêter la tétine 
en la lui offrant…) ou lui offrir de très 
beaux dessins. 
Les enfants ont pu également faire des 
photos souvenirs de ce merveilleux mo-
ment, et repartir avec des bonbons ! La 
magie de la rencontre avec le Père Noël, 
un moment unique et touhant ! ]

Lettres 
au Père Noël
Le secrétariat du Père Noël a eu beaucoup 
de travail ces derniers jours pour récep-
tionner les lettres déposées par les en-
fants dans la boîte aux lettres du Père Noël 
qui a été installée pour la première année 
sur la commune ! Le Père Noël a répondu 
en personne aux très nombreuses lettres 
reçues ! Nous espérons que les enfants 
seront gâtés, et qu'ils recevront tous les 
cadeaux demandés, même les présents 
les plus originaux ! ]
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P o i n t s  d e  v u e

avançons ensemble

La période des fêtes est propice à l'espoir…

Lettre au père noël
Pistes cyclables : La pratique du vélo s'accentue mais 
dans les travaux de voiries envisagés, aucune place 
au vélo n’est prévue. La vélomaritime (projet euro-
péen) passe à Stella, aura-t-on une vraie piste ou de la 
peinture au sol ?

Agenda magique : Être élu à Cucq nécessite une flexi-
bilité à toute épreuve. Entre convocation 5 jours avant 
et réunion en journée, il faut être retraité, sans emploi, 
ou avoir un gentil employeur ! La CA2BM qui gère bien 
plus d'élus et de réunions, donne un planning des réu-
nions sur 2 mois. C'est donc possible !

Petits écoliers : Après la fermeture de l’école de Stella, 
la fusion des directions des écoles primaires et ma-
ternelles, la majorité entame la phase finale de sa « 
politique jeunesse » : la fermeture de 2 écoles. Qui de 
Trépied ou Cucq subsistera ?

Monopoly : La politique foncière de la majorité ne 
répond ni aux besoins de la population ni à l’intérêt 
général. Il est facile d’accuser la fatalité et l’augmen-
tation de l’immobilier quand on n’a pas le courage de 
faire de la mixité pour loger nos jeunes et nos familles 
modestes. Pas étonnant que nos écoles se vident !

Mako moulages : Moins chers que des sculptures en 
métal, on les trouve aussi sur internet. Une activité 
manuelle qui développera le sens artistique de cer-
tains. En plus, pas besoin d’appel d’offre !
Notre droit d’expression étant « excessivement res-
treint », dixit le juge administratif, il nous faut stopper 
ce courrier.
Bonnes fêtes et meilleurs vœux sans Covid pour 2022 ! ]

Laurence LEFEBVRE, Alain BERY, Avançons Ensemble

triangle citoyen 
NOTRE RECOURS GAGNÉ CONTRE LE RÈGLEMENT 
INTÉRIEUR MET À MAL LE COMPORTEMENT DE M. LE 
MAIRE ET DE SON ÉQUIPE.

Le juge déclare que le règlement intérieur « ne réserve 
pas un espace suffisant aux élus n’appartenant pas à 
la majorité et… ne (leur) prévoit aucun espace d’ex-
pression sur le site internet et la page Facebook de la 
commune ». Passer par le Tribunal pour faire respec-
ter nos droits ! Navrant ! Et que dire de la gestion au 
quotidien de la commune par l'équipe majoritaire?
Le Triangle Citoyen vous a sélectionné quelques uns 
des nombreux sujets qui fâchent :
 , Notre demande d'obtenir les documents permet-

tant de préparer les commissions, urbanisme notam-
ment, a été refusée ! la raison invoquée est la peur de 
retrouver ces informations sur les réseaux sociaux...
 , Des bons cadeaux de 20 à 30 euros ont été offerts 

par la mairie aux participants des maisons fleuries. 
Certains bons distribués se sont retrouvés sans 
montant, l'équivalent d'un chèque en blanc à dépen-
ser chez les commerçants. Incroyable !
 , 2 parcelles de terrain ont été vendues dans la même 

rue, la 1ère 2000€ pour 136m2, et 6 mois plus tard la 
2ème (terrain en face) cédée à 3000€ les 1000m2. 
Cherchez l’erreur !
 , Notons également la suppression des lignes de 

bus, la fusion des écoles de Cucq et Trépied…

Nous pourrions multiplier les exemples, mais la place 
qui nous est impartie ne nous le permet pas. Pour plus 
d’informations, VOUS POUVEZ NOUS SUIVRE SUR LE 
FACEBOOK DU TRIANGLE CITOYEN.
Très bonne année 2022, prenez soin de vous et des 
vôtres. ]

Christelle DEHARBE, François DUSANNIER,  

Catherine BIGOT et Karine MICHELI

cucq demain

Il nous semble important de préciser au 
lecteur qui se pose la question « de l’im-
pact négatif et stérile de cette page de 
critiques, quand il y a tant à faire au sein 
d’une commune ! » qu’elle est rendue obli-
gatoire par la loi de façon à permettre l’ex-
pression libre des listes municipales.

belle victoire, mais  
on ne gagne pas 

à tous les coups !

Suite à l’élection municipale de mars 
2020, notre règlement intérieur prévoyait 
une possibilité d’expression en cohérence 
avec le résultat du scrutin, à savoir, 1/6 de 
page pour Avançons ensemble, 2/6 pour Le 
Triangle citoyen et 3/6 pour Cucq Demain.

Les listes d’opposition dénonçant « cette 
injustice » et ayant effectué un recours au-
près du tribunal administratif, la sanction 
est tombée : aujourd’hui, le jugement nous 
contraint à limiter chaque texte à 1600 ca-
ractères !

L’opposition a été prise à son propre piège : 
déclarée gagnante sur le fond, sur la forme, 
elle a moins de place pour s’exprimer 
qu’avant le recours… Belle victoire, mais on 
ne gagne pas à tous les coups ! ]

Walter KAHN

et les colistiers de Cucq Demain.
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Le sport dans notre commune
Le mois de septembre dernier devait rimer avec la reprise pleine et entière du sport. Après 
des mois de privation et de contraintes marquées par l’annulation des rencontres et des 
événements, le pass sanitaire nous a permis de reprendre une activité un peu plus normale.

En ce qui concerne notre ville, la municipalité, les 
associations, les éducateurs sportifs et les respon-
sables des différents complexes sportifs de la com-
mune, ont mis tout en œuvre pour que chacun puisse 
de nouveau pratiquer son sport dans les meilleures 
conditions possibles. Un grand merci à eux.

ÉVÉNEMENTS/MANIFESTATIONS
La ville a été labellisée Terre de Jeux 
2024 attribué par le comité d’organi-
sation des Jeux Olympiques de Paris. 
Ce label nous engage à organiser des 
actions sportives et culturelles sur le 
thème des JO Paris 2024, nous travail-
lons déjà sur ce projet de même que 
pour la journée des Olympiades de 

l’Omnisports 2022 qui aura lieu en juin prochain.
Cette année, on a pu assister au premier tournoi de 
squash à la Maison du temps libre, les phases finales 
se sont déroulées le 11 décembre dernier ; un premier 
rendez-vous pour le squash dans notre commune, 
félicitations aux organisateurs. Cet évènement a ren-
contré un vif succès et le prochain rendez-vous est 
déjà pris pour l’année prochaine.
Pour 2022 on assistera également au premier open 
d’échecs de Cucq-Trépied-Stella Plage qui se dérou-
lera du 19 au 25 février prochain à la Maison du temps 
libre. Nous réorganiserons également sous l’égide de 
l’Omnisports la course à pied La Stellienne qui aura 
lieu le samedi 16 juillet 2022 sur le front de mer, qui 
sera dotée d’un tout nouveau parcours. Une nouvelle 
formule des Foulées Mer et Campagne, course nature 

entre mer, dunes et forêt. Toute l’équipe d’organisation 
est déjà mobilisée afin de vous offrir un bel évène-
ment qui je pense, sera couronné d’un beau succès. 
Nous aurons de nouveau la joie d’accueillir cette an-
née l’Enduropale du Touquet qui se déroulera du 28 au 
30 janvier prochain. Pour votre information, il ne sera 
plus possible à partir de Stella de rejoindre Le Touquet 
par la plage, ni les dunes d’ailleurs. C’était une condi-
tion sine qua non pour que cette course mythique du 
nord de la France puisse rejoindre notre station.

CONCERNANT LES DIFFÉRENTS TRAVAUX 
Une des priorités en 2022 sera la création de l’espace 
détente pour le club de basket au complexe sportif, re-
porté depuis plusieurs mois. Nous travaillerons égale-
ment sur le projet de réchauffage de la salle de tennis 
couvert au complexe sportif ; des demandes de devis 
sont en cours.
En cours également, le montage des dossiers de 
subventions afin de rénover l’éclairage du terrain de 
football annexe devenu vétuste et donc inefficace, la 
perche du tir à l’arc devrait changer de couleur éga-
lement et plein d’autres travaux viendront s’ajouter 
courant 2022.

SKATE-PARK
Les passionnés skates, trottinettes, rollers et bmx, 
débutants comme confirmés pourront au printemps 
prochain s’adonner aux sports de glisse sur le front 
de mer à Stella-plage. Les travaux de façonnage des 
modules étant terminés, ceux du lot paysager com-
menceront en début d’année pour se terminer au 

printemps. Nous aurons la joie de vous annoncer 
prochainement la date retenue pour l’ouverture de 
ce skate-park. Alors amateurs de glisse, juste un peu 
de patience ! Côté financement, les subventions ob-
tenues à ce jour sont d’un montant total de 160 000 
euros et il reste encore un espoir auprès d’un dossier.

Pour les futurs projets sportifs, 2022 sera une année 
d’études de dossiers, de demandes de subventions 
pour différents projets, pumptrack, mini-golf, et éga-
lement, comme promis lors de notre campagne élec-
torale, nous travaillerons afin d’offrir à nos jeunes de 
Trépied un terrain de jeu multisports. Une année de 
projets bien remplie… Très belles fêtes de fin d’année 
à tous ! ]

David FLAHAUT,

adjoint au maire, délégué aux Sports.

V i e  s p o r t i v eV i e  s p o r t i v e
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AS Cucq Gymnastique
CORPS ET CŒUR EN JOIE À 
L’AS CUCQ GYMNASTIQUE : 
FORME & BIEN-ÊTRE
La joie est revenue au sein des ad-
hérents, impatients de reprendre 
les activités de l’AS Cucq Gym-
nastique forme & bien-être. Ces 
derniers mots ont une résonance 
particulière dans le contexte actuel 
de la pandémie. Les confinements 
successifs ont laissé des traces sur 
les corps ankylosés, douloureux par 
l’inaction, entretenu par un climat 
anxiogène, générant angoisse et 
dépression.

Nos distances, nos espaces réduits, 
nos liens rompus ont inconsciem-
ment réduit notre espace intérieur 
et en même temps notre relation 
aux autres. Sidération collective, 
contraintes mal vécues, absence 
d’émulation ont mis à mal la pra-
tique de l’exercice physique sachant 
que le mouvement est la vie, indis-
pensable à l’être humain, gage de 
survie depuis des millions d’années.
Bouger c’est développer sa vitalité, 
c’est être en vie ! Voilà trente cinq 
ans que l’association promeut la 
pratique de l’exercice physique pour 
tous, sans esprit de compétition, 
avec des cours ludiques et variés.
Réel succès des cours du lundi 
et vendredi matin (11h15-12h15) 
accessibles aux personnes souf-

frant d’handicap ou n’ayant jamais 
fréquenté de salles de sport. Ces 
cours créés il y a cinq années où il y 
règne la bonne humeur, l’émulation 
et beaucoup, beaucoup de bienveil-
lance.
Sept heures de cours par semaine 
rendent le quotidien plus aisé 
et préparent à d’autres activi-
tés comme la marche, la danse 
contemporaine pratiquées au sein 
de l’association.
Joyeux le rendez-vous à la marche 
du mercredi réunissant une tren-
taine de randonneurs pour décou-
vrir de nouveaux horizons. Pour 
preuve la randonnée en Baie de 
Somme, fin octobre, où les mar-
cheurs se sont retrouvés autour 
d’un repas sympathique : les 
moules frites. Premier repas de 
retrouvailles où l’on renouait avec la 
tradition de la randonnée à la jour-
née qui a lieu une fois par trimestre.
Nouvelle activité intitulée «  pro-
menons nous dans les bois… » 
Ce rendez-vous mensuel est fixé le 
dernier mercredi du mois. Le bon-
heur est tout près… dans la nature 
en contemplant les arbres et leur 
environnement, en étant attentif, 
présent. Cette immersion est ponc-
tuée d’exercices physiques sur un 
parcours de 2 à 3 km où il est impor-
tant de mettre de la conscience 
dans ses pas, de réactiver ses sens. 

À quoi est dû ce bien être ? au calme 
des lieux ? à la beauté des arbres ? 
au temps ralenti. C’est tout cela à 
la fois, voire encore plus, se relier à 
l’essentiel, à la vie…
Joyeux, nos pieds ont hâte de re-
trouver Ilaria FONTANA et Stephen 
ALZARIS, pour le stage de danse 
contemporaine qui aura lieu le 
premier week-end de juillet, après 
deux années d’absence.
Mille mercis joyeux à nos adhé-
rents se montrant toujours géné-
reux pour le Téléthon : vente de 
pommes, cyclamens, barquettes 
de couscous, biscuits fabriqués par 
les adhérents, café, thé, chocolat 
soupe ont rapporté la somme de 
830€. L’année 2020 a été une année 
blanche. L’AS Cucq Gymnastique, 
grâce à ses activités, tisse des liens 
entre adhérents. N’hésitez plus à 
nous rejoindre en découvrant une, 
voire plusieurs de nos activités.
Nouveau nous avons demandé 
à nos adhérents de livrer leurs 
impressions au sein des activités 
pratiquées que nous souhaitons 
partager avec vous à la suite de cet 
article.
Joyeux sont les souhaits que nous 
formulons, membres du comité, 
adhérents se joignant à moi. 
À tous bonne année 2022 et bonne 
santé ! ]

Daphné GUILLEMANT.

Contact

03 21 94 76 63 – 06 08 71 11 62 

ascucqgymnastique@gmail.com

ascucqgymnastique.blogspot.com

TÉMOIGNAGES D’ADHÉRENTS
« — Lors des séances de gymnastique, Daphné nous accom-

pagne avec beaucoup de talents grâce à toutes ses connais-

sances globales (sportives, techniques, médicales et per-

sonnelles… Sa créativité, sa spontanéïté ; des mouvements 

se créent, s’inventent, se renouvellent, se complètent… que 

j’aime ça !). Merci Daphné pour cela aussi… L’atelier Prome-

nons-nous dans les bois : ça m’ouvre les yeux d’une manière 

plus profonde sur la beauté nature, ça éveille les sens voir, 

écouter, sentir… ; ça me permet de ralentir, de savoir m’arrêter 

pour me poser… Ça aussi, c’est un très beau cadeau ! » A.D.

« — Bonne organisation , bons choix de randonnées avec 

de l’alternance géographique et très bonne ambiance du 

groupe. » F.L.

« — Le cours de gym le lundi matin avec Daphné comme 

coach m’aide beaucoup et je vois une progression dans ma 

vie de tous les jours ayant fait deux AVC très heureuse d’être 

adhérent. Merci. » D.R.

« — Notre présidente, Daphné GUILLEMANT réalise, un 

exploit d’endurance et de longévité dans le bénévolat. 

Incroyable, depuis plus de trente années, en outre des sept 

heures de gym douce ou autre hebdomadaire à la Salle 

Monthuy, elle emmène un groupe de randonneurs assidus 

sur des chemins que nous ne soupçonnions même pas dans 

le secteur. Ces rencontres sont toujours très conviviales et 

animées d’un esprit de solidarité et d’amitié. Nous souhai-

tons que sa disponibilité et son engagement perdure. Nous 

la remercions pour tout ce temps consacré au bien-être des 

personnes et en cette fin d’année, nous lui adressons nos 

meilleurs vœux avec reconnaissance et tendresse »

 Une randonneuse

Promenons nous dans les bois 

Randonnée Le Hourdel

Cours de Gymnastique 

V i e  s p o r t i v es p o r t i v e
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RENDEZ VOUS EN 2022

 b Salle Pierre Monthuy – rue Paul Lemaître 
à Cucq. 
 b Rejoindre l’AS Cucq Gymnastique pour 
débuter toute activité physique, marche, 
danse.
 b Pass sanitaire indispensable suivant les 
exigences gouvernementales. 
 b 18 euros cotisation annuelle (cours mixtes 
 et gratuits).

gymnastique
Lundi : 14h – 15h30 – 18h30 
Vendredi : 16h – 17h30. 
équilibre et bien-être
Lundi : de 11h15 à 12h15  
Vendredi : de 11h15 à 12h15 
promenons nous dans les bois
Rendez-vous 13h15, départ 13h30 le dernier 
mercredi du mois à la salle des Sports à 
Cucq.
marche
Rendez-vous 13h15, départ 13h30 le mercre-
di à la salle des Sports à Cucq. 
assemblée générale 
Samedi 22 janvier 2022 à 17h à la salle du 
Temps libre à Stella-Plage.
stage danse contemporaine
1, 2 et 3 juillet 2022 à la salle des Sports à 
Cucq.
voyages pour tous les adhérents

 b Le bonheur en marchant dans le 
cambresis : samedi 30 avril 2022
 b Douceur angevine : 2, 3 et 4 septembre 
2022
 b Sorties à la journée pour randonneurs

 c Street art Boulogne : 16 février 2022
 c Esquelbecques : 26 octobre 2022

Promenons nous dans les bois 

Randonnée Le Hourdel

Cours de Gymnastique 

V i e  s p o r t i v eV i e  s p o r t i v e

Enduropale 2022
Pour le bon déroulement du week-end de 
l’Enduropale du Touquet Pas-de-Calais, et 
pour la sécurité de tous, des restrictions de 
circulation et de stationnement des véhi-
cules seront mises en place les vendredi 28 
janvier, samedi 29 janvier et dimanche 30 
janvier 2022 sur les voies suivantes :

vendredi 28 janvier
Circulation et stationnement des véhicules 
interdits, sous peine de mise en fourrière, 
avenue de Paris - côté Touquet - à l’angle 
du cours des Champs-Élysées (accès au 
parc de travail Quads), avenue du Kursaal, 
boulevard de la Mer (parc de travail Quads, 
commerces non sédentaires et partenaires 
officiels), avenue de la Digue et cours des 
Champs-Élysées, entre l’avenue de la Digue 
et le camping de la Mer (stationnement as-
sistance Quads).

 b Un double sens de circulation des 
véhicules sera temporairement mis en 
place sur la place de l’Étoile.

samedi 29 janvier (quaduro)
Circulation et stationnement des véhicules 
interdits, sous peine de mise en fourrière, 
avenue du Touquet (axe rouge), avenue 
du Golf (axe rouge), avenue de Paris - côté 
Touquet, entre l’avenue du Golf et l’avenue 
de Lyon (axe rouge et accès au parc de tra-
vail Quads), avenue de Lyon (axe rouge), 
avenue du Kursaal (axe rouge), boulevard 
de la Mer (axe rouge, parc de travail Quads, 
commerces non sédentaires et partenaires 
officiels), avenue de la Digue et cours des 

Champs-Élysées, entre l’avenue de la Digue 
et le camping de la Mer (stationnement as-
sistance Quads).

 b Un double sens de circulation des 
véhicules sera temporairement mis en 
place sur la place de l’Étoile.

dimanche 30 janvier (enduropale)
Circulation et stationnement des véhicules 
interdits, sous peine de mise en fourrière, 
avenue du Touquet (axe rouge), avenue du 
Golf (axe rouge), avenue de Paris - côté Tou-
quet, entre l’avenue du Golf et le boulevard 
de la Mer (axe rouge), avenue du Kursaal 
(axe rouge), boulevard de la Mer (axe rouge, 
commerces non sédentaires et partenaires 
officiels), avenue de la Digue et rue des Al-
gues (sauf riverains).

 b Un double sens de circulation des 
véhicules sera temporairement mis en 
place sur la place de l’Étoile.

Une aire de stationnement provisoire et 
non aménagée pour les camping-cars est 
ouverte place du Marché à Stella-Plage à 
compter du jeudi 27 janvier 2022 en fin 
d’après-midi moyennant le paiement d’une 
redevance forfaitaire selon le jour d’arrivée. 
Un fléchage sera mis en place par les ser-
vices techniques municipaux.
L’accès au domaine public maritime natu-
rel de l’État par les escaliers de la digue-pro-
menade sera interdit pendant les courses 
de quads et de motos. Un seul accès est 
prévu par le côté Club Nautique Stellien 
pour se rendre à Merlimont par la plage.  ]
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basket 
L’AS Cucq Basket peut se féliciter d’une 
reprise tambour battant ! En effet l’asso-
ciation compte un nombre important 
de licenciés, nombreux sont les enfants 
qui nous ont rejoints pour pratiquer le 
basketball. Dans toutes nos catégories 
les effectifs sont pleins, et le club peut 
se targuer d’un nombre de création de 
licences conséquent, l’un des plus im-
portants du département ! 

Nos équipes représentent fièrement les 
couleurs de notre commune, des U11 
aux seniors. La qualité de notre enca-
drement, l’épanouissement de tous et 
l’humilité font partie de notre socle de 
valeurs. Elles s’accompagnent d’une 
réelle volonté de permettre à tous de 
pratiquer le basketball. Notre équipe de 
bénévoles, discrète et efficace, œuvre 
chaque samedi afin que nos rencontres 
se déroulent du mieux possible. Un in-
vestissement de tous les instants qu’il 
faut souligner et encourager.
Nos rencontres et nos entraînements 
se déroulent au complexe sportif Pierre 
Monthuy de Cucq, notre salle nous per-
met de travailler dans d’excellentes 

conditions et d’accueillir nos jeunes en 
toute sécurité. N’hésitez pas à consul-
ter notre page Facebook, AS Cucq  
Basket, pour suivre toute notre actua-
lité ! L’ensemble du club vous souhaite 
d’excellentes fêtes de fin d’année. ]

billard de cucq

journée portes ouvertes
Samedi 30 octobre, le club de billard 
français de Cucq organisait une journée 
Portes ouvertes afin que chacun puisse 
découvrir les différentes formes de jeu 
de ce « sport-loisir-passion » qu’est le 
billard français ouvert à tous, homme, 
femme ou enfant de 7 à 99 ans. En effet, 
outre les six modes de jeu habituels 
que sont : la Libre (à 3 ou à 4 billes), le 
Cadre, la Bande, le 3 Bandes, le 5 ou le 
9 Quilles et l’Artistique faisant l’objet 
de compétitions officielles sous l’égide 
de la Fédération Française de Billard, 
on trouve aussi des jeux divertissants 
comme le Casin ou même la Pétanque. 

programme du 1er semestre
SouS réServe de confinement

 , Vendredi 7 janvier 2022 à 18h : 
Vœux et galettes des rois 
 , Vendredi 4 février 2022 à 18h : 

Assemblée Générale – salle des confé-
rences sous la mairie
 , Vendredi 18 mars 2022 à 14h : 

Nouveau Tournoi 9 Quilles et repas le 
soir avec menu à définir
 , Vendredi 15 avril à 9h : Tournoi 3 

Bandes par handicap et couscous
 , Samedi 14 mai 2022 : Journée pêche 

à la truite et barbecue  ]

Pour tous renseignements 
Téléphone : 06 59 35 50 49 ou 03 21 84 50 67
Site internet : billardclubdecucq.wordpress.com

club nautique stellien

Au cours du second semestre 2021, le 
Club Nautique Stellien a poursuivi son 
développement avec notamment le 
lancement de la nouvelle activité de 
locations de kayaks avec les deux mo-
noplaces et les deux biplaces acquis en 
décembre 2020. Cette activité, comme 
pour la location des six paddles a glo-
balement atteint les objectifs fixés, mal-
gré une météo peu favorable en juin et 
juillet. 
Pour l’activité chars à voile, et sous la 
houlette de Julien POTEAU, le chiffre 
d’affaires réalisé a été le plus important 
de l’histoire du club, grâce sans doute 
à la progression de l’appétence en fa-
veur de ce beau sport, de la qualité du 
matériel utilisé, mais aussi de la forte 
volonté du club d’organiser plusieurs 
séances sur une même journée, quand 
les horaires de marées et la météo le 
permettaient. Le nombre de sorties ba-
teaux est en baisse, en liaison directe 
avec les conditions météo. À ce propos, 
nous avons vécu un début septembre 
« chaud », non pas en raison du climat, 
mais surtout d’une indisponibilité des 
tracteurs du club dont deux connais-
saient des pannes majeures nécessi-
tant plus de quinze jours d’immobili-
sation totale et le troisième n’ayant pas 
assez de puissance pour tracter les gros 
bateaux. Cette situation a conduit le co-
mité à envisager une nouvelle organisa-
tion, en améliorant toute la chaîne d’en-

V i e  s p o r t i v es p o r t i v e

B u l l e t i n  m u n i c i p a l  d e  C u c q - T r é p i e d - S t e l l a  P l a g eB u l l e t i n  m u n i c i p a l  d e  C u c q - T r é p i e d - S t e l l a  P l a g e
DÉC.DÉC.2424  20212021



tretien du matériel, et l’implication 
du personnel sur cet aspect essen-
tiel. Les tracteurs ont été réparés, 
un quatrième a été acheté et est en 
cours de révision. Un nouveau trac-
teur de plus grande puissance est 
toujours recherché. 
Autre événement important pour 
le club, la tenue de son assemblée 
générale au mois d’août, après 
deux années consécutives où les 
assemblées n’avaient pu être te-
nues en raison de l’épidémie de 
Covid-19.
Cette assemblée générale a per-
mis l’entrée de deux nouveaux 
membres en la personne de Jean-
Paul BILLIG, nommé vice-président 
et responsable du personnel, et de 
Rodrigue MROZ qui assure désor-
mais le secrétariat. 
Enfin, le 27 novembre, le CNS s’est 
associé à la municipalité qui orga-
nisait la première Harengade de 
Stella, opération réalisée au profit 
du Téléthon. Dans ce contexte les 
membres du comité animaient un 
stand où les enfants étaient ac-
cueillis, avec un jeu de pêche bien 
doté avec des lots et jeux donnés 
par Mc Donald’s et pouvaient visi-
ter un bateau du club. Deux jeux 
avec tirage au sort étaient aussi 
organisés, au profit de la SNSM, 
mais aussi, du Rotary Club du Tou-
quet-Montreuil-Berck au profit des 
unités de vie Alzheimer.
Une année nouvelle va démarrer, 
avec le retour de notre monitrice de 
chars à voile, Anaïs LESAGE, suite à 

son congé de maternité, et qui a donné 
une petite sœur à Jules au prénom de 
Louane. Nous espérons que l’année 
2022 se passera dans de bonnes condi-
tions. Le CNS et son comité de gestion 
vous présentent leurs meilleurs vœux 
pour cette nouvelle année.  ]

Daniel LEQUIEN,

président du Club-Nautique-Stellien. 

colombophilie

L’association de colombophilie Le 
Bleu de Cucq remercie la municipalité 
pour le prêt des locaux situés derrière 
la mini-crèche L’Oiseau Bleu, pour la 
rénovation des peintures intérieures et  
extérieures ainsi que pour les paniers 
d’enlogement des pigeons qui on fait 
peau neuve. ]
13 mars 2022 : loto
8 mai 2022 : lâcher de pigeons

Jean-Luc HANQUEZ, secrétaire.

lancer stellien

La crise sanitaire n’a pas épargné le 
Lancer stellien, petit club de pêche 
sportive qui n’a pas pu reprendre une 
activité plénière et normale en cette 
année 2021 compte tenu des restric-
tions sanitaires et des ennuis de santé 
de certains de ses membres.
Jocelyne BYHET a néanmoins pu repré-
senter le club aux présélections pour 
l’équipe de France de pêche de bord de 
mer qui se sont déroulées en Occitanie 
en juin dernier ainsi qu’au champion-
nat de France en Vendée en septembre 
avec son époux Bruno BYHET mais 

hélas, les résultats n’ont pas été à la 
hauteur de nos espérances. Seuls, les 
résultats du championnat des Hauts 
de France de pêche de bord de mer 
sourient à ces deux licenciés avec le 
titre de champion vétéran remporté 
par Bruno BYHET, 10e au classement 
général et la 75e place au général pour 
Jocelyne BYHET (sur 255 participants).
Enfin, Audrey NUTTENS a tenu sa place 
en équipe de France lors des cham-

pionnats du monde 2020 de pêche en 
bord de mer (reportés lors du mois sep-
tembre 2021) en Charentes-Maritimes. 
Malheureusement, l’équipe termine au 
pied du podium, à la 4e place et Audrey, 
3e française à la 13e place lors d’un cham-
pionnat particulier quant à l’organisa-
tion et le respect des gestes barrière 
dans un contexte sanitaire difficile.
Pour 2022, le Lancer stellien recherche 
de nouveaux adhérents, passionnés 
par la mer, la pêche et les poissons 
pour s’affronter lors de concours ami-
caux sur la plage de Stella ou lors de 
compétitions plus importantes au  
niveau régional ou national. ]
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omnisports

En cette fin d’année 2021, la pratique 
sportive dans notre commune a pu re-
prendre ses droits depuis le printemps 
dernier, et ce, malgré une multitude de 
protocoles sanitaires : pass sanitaire, 
port du masque, ERP… nous ont for-
cés à s’adapter dans un contexte bien 
compliqué. Mais restons motivés et 
continuons de pratiquer nos passions 
à travers le sport, porteur de valeurs, de 
respect, de solidarité et de fraternité.

animations 2021
L’Omnisports n’a pu organiser cette 
année le Parcours du Cœur et la Jour-
née des Olympiades, ce qui a privé bon 
nombre de nos jeunes sportifs à se re-
trouver pour une journée de détente, de 

plaisirs et de convivia-
lité. En cette fin année, 
nous avons organisé la 
première édition des 
Ballades de l’Omnis-
ports. Cette manifesta-
tion s’est déroulée le 
19 décembre dernier 
dès 8 heures au com-
plexe sportif. Près 
de 600 participants 
étaient attendus sur 

les trois parcours VTT de 20, 35 et 50 
km à travers les chemins du Montreuil-
lois. Pour les enfants, une animation 
trottinette et draisienne avait lieu dans 
la salle des sports dès 10h. 
D’autre part, l’assemblée générale de 
l’Omnisports s’est tenue le 28 sep-
tembre dernier dans la salle des confé-
rences de la mairie de Cucq. Un rendez-

vous constructif où l’on a pu assister à 
l’élection du nouveau bureau. Catherine 
DUBOIS a été élue au poste de secré-
taire et de Jean-Claude DIEVAL en tant 
que trésorier et la présidence restant in-
changée faute de candidatures… Félici-
tations à eux et pour leur engagement 
associatif.

le plein de critiques…
Tout d’abord, il est bon de rappeler 
que l’Omnisports est géré par des per-
sonnes entièrement bénévoles, comme 
la plupart de nos associations spor-
tives ou culturelles, donnant de leur 
temps libre, dans le seul but de gérer, 
d’accompagner les associations dans 
leurs différents projets et d’organiser 
différentes manifestations pour pro-
mouvoir l’image du sport dans notre 
commune. Cette année encore, on a 
pu lire et entendre les critiques de M. 
KOVACS, président de CTS 2020 et de M.  
GUIDEZ, membre du triangle citoyen, 
tous deux grands sportifs dans l’âme 
mais totalement déconnectés de la 
gestion d’une association sportive. Je 
regrette d’ailleurs leur absence à l’as-
semblée générale du 28 septembre der-
nier, ces personnes préférant s’exprimer 
sur les réseaux sociaux pour divulguer 
de fausses informations dans le seul 
but de critiquer, critiquer et encore cri-
tiquer. Alors Messieurs, à défaut d’être 
intelligents, soyez respectueux du tra-
vail et de l’engagement des bénévoles.

Je terminerai cet article en remerciant 
tout particulièrement notre ex-secrétaire 
Danielle NUTTENS et ex-trésorier Pierre 

FERTON pour m’avoir accompagné dans 
le bureau directeur de l’Omnisports pen-
dant toutes ces années. Profitez bien de 
votre retraite associative bien méritée. 
L’Omnisports vous souhaite de joyeuses 
fêtes de fin d’année, prenez soin de vous. 
Sportivement. ]

David FLAHAUT,

président de l’Omnisports.

tennis

Le club de tennis de Cucq termine l’an-
née avec 144 licenciés et essaie de faire 
face à la situation sanitaire comme 
toutes les associations sportives. Le 
tennis est un sport qui permet de garder 
certaines distances et ainsi de pouvoir 
poursuivre cette activité pour le mo-
ment. Pour cette rentrée de septembre, 
deux équipes adultes sont inscrites 
pour les championnats, l’équipe fémi-

nine en départementale et une équipe 
masculine en régionale. Une équipe 
jeunes garçons est également engagée.
En raison de la détérioration de la situa-
tion sanitaire, les manifestations de fin 
d’année pour l’école de tennis ont dû 
malheureusement être annulées. Tou-
tefois un petit goûter et un cadeau ont 
été remis. Un tournoi jeunes, niveau 
rouge a eu lieu le 18 décembre. Ensuite 
viendra la période de l’Open de Cucq du 
30 décembre 2021 au 22 janvier 2022. 
Pour toute inscription, se renseigner 
au club. Enfin des stages sont toujours 
proposés par Fabrice VASSE, diplômé 
d’état pour 95€ pendant les vacances 
scolaires.  ]

Pour tout renseignement, nous sommes heu-
reux de vous accueillir dans le club-house 
du complexe sportif ou de téléphoner au  
03 21 84 11 27.
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L a  v i l l e  e n  b rè v e s

S
uite à un don de 
treize défibrillateurs 
effectué à la ville de 
Cucq par un dona-
teur souhaitant res-
ter anonyme et face 

à la nouvelle règlementation mise 
en place à compter du 1er janvier 
2022, notamment pour les ERP de 
catégorie 5 (Établissements Rece-
vant du Public), ces équipements 
ont donc été installés aux endroits 
suivants :

 b Salle des Coquelicots,
 b Salle des Bleuets,
 b Association Rencontre et Loisirs,
 b Évasion-Partage,
 b Foyer des Prés Lenclos,
 b Écoles de Trépied (2),
 b Écoles de Cucq (2),
 b Services techniques municipaux,
 b Association de Colombophilie,
 b Billard-Club,
 b Club canin.

À noter que l’hôtel de ville, le ter-
rain de football, le complexe Pierre 
Monthuy, l’Office de Tourisme, la 
Maison du temps libre et le Poste de 
secours étaient déjà dotés de tels 
équipements. Quatre sessions de 
formation aux gestes de premiers 

secours et plus particulièrement à 
l’utilisation d’un DAE (Défibrillateur 
Automatisé Externe) se sont déroulées 
les 12 et 13 juillet derniers dans la salle 
du conseil municipal de la ville, par-
faitement adaptée pour ce type de dé-
monstration. Plus récemment, quatre 
autres ont été dispensées les 28 et 29 
octobre et au terme de ces différentes 
actions de formation, c’est environ 
90% des personnels communaux qui 
ont été formés aux gestes de premiers 
secours. Des bénévoles de certaines 
associations communales au sein 
desquelles a été installé un défibrilla-
teur ont également pu bénéficier gra-
tuitement de cette formation.
Consulter le site officiel Staying Alive 
vous permettra de constater que notre 
commune est parfaitement couverte 
en cas de besoin, comparativement 
à d’autres villes voisines nettement 
moins bien loties. 
Il ne nous reste qu’à souhaiter, bien 
évidemment, d’avoir le moins souvent 
possible recours à ces équipements 
indispensables pour la sécurité de nos 
concitoyens qui reste l’une de nos prio-
rités absolues… ]

Didier BOMY, adjoint aux Projets.

Don de 13 défibrillateurs
Une économie de plus de 20 000 € pour la ville ! 
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Aide à la mobilité et à l’emploi des jeunes
UNE NOUVELLE CLÉ POUR AIDER À LA 
MOBILITÉ ET À L’EMPLOI DES JEUNES : 
LA RÉGION FINANCE 90% DU PERMIS 
DE CONDUIRE
Pour l’emploi, la Région entend se battre 
davantage pour aller plus vite encore. Xa-
vier Bertrand s’est donc engagé à créer, 
dès le début du mandat et la première 
séance plénière de la Région, une nou-
velle aide pour favoriser l’accès à l’emploi 
des jeunes. La Région prendra en charge 
90% du prix du permis de conduire des 
jeunes de 18 à 30 ans, demandeurs d’em-
ploi, en formation professionnelle, ou en 
apprentissage.

FACILITER LA MOBILITÉ  
ET L’ACCÈS À L’EMPLOI
Dans la continuité de sa politique en 
faveur de l’emploi et du pouvoir d’achat, 
la Région propose une nouvelle solution 
pour la mobilité des jeunes et leur inser-
tion professionnelle. En prenant en charge 
jusqu’à 90% du prix, elle donne aux jeunes 
demandeurs d’emploi et aux parents iso-
lés la possibilité de passer son permis de 
conduire, clé de la mobilité, notamment 
pour les jeunes habitant en zone rurale ou 
travaillant en horaires décalés.

QUI PEUT EN BÉNÉFICIER ?
Les jeunes de 18 à 30 ans :

 b demandeurs d’emploi (inscrit à Pôle 
emploi) ou stagiaire de la formation 
professionnelle ou en contrat d’appren-
tissage ou dans un parcours contrac-

tualisé d’accompagnement vers l’em-
ploi et l’autonomie (PAGEA) ;
 b domiciliés en Hauts-de-France ;
 b inscrits dans une école de conduite 
agrée par la préfecture ;
 b et dont le Revenu fiscal est inférièur à  
28  200 euros (2 SMIC) pour une per-
sonne fiscalement autonome, ou à  
44 250 euros (3 SMIC) pour les per-
sonnes mariées, pacsées ou pour une 
personne rattachée au foyer fiscal de 
ses parents. ]

Plus d’informations
L’aide prend la forme d’une aide individuelle pla-
fonnée à 90% du coût du permis, dans la limite de 
1 500 euros. Dès le 21 juillet 2021, les jeunes pour-
ront déposer leur demande sur site de la Région  
www.hautsdefrance.fr

BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE 
La bibliothèque de Cucq-
Trépied-Stella continue 
à vous accueillir dans le 
respect des règles sani-
taires. La bibliothèque 
c’est 6000 livres, CD, DVD 
revues à disposition des 
adultes et des enfants 
pour 15 euros par an par 
famille et des nouveaux 
romans tous les mois. 
N’hésitez pas à consulter 
notre site internet.

HORAIRES 
 b LUNDI 11h à 12h
 b MARDI 17h à 18h
 b MERCREDI 11h à 12h

 b JEUDI 17h à 18h
 b SAMEDI 10h30 à 12h

L’été, sur la plage, vous trouverez une cabine pleine de livres, en libre accès, 
7 jours sur 7. ]

Pour nous trouver : Place de l’Ancienne Mairie à Cucq
Pour nous contacter : 09 67 32 34 28 ou par mail : bibliotheque.cucq@orange.fr
Catalogue en ligne : cucq.biblixnet.com

L a  v i l l e  e n  b rè v e s

don au ccas

Comme pour toutes les communes de la CA2BM (et la totalité des villes 
Françaises, depuis la demande de notre Premier Ministre Jean CASTEX), 
la traditionnelle cérémonie des vœux est annulée du fait de la situation 
sanitaire si préoccupante… Comme pour 2021, la ville de Cucq a pris la 
décision de reverser les sommes habituellement dépensées pour cette 
manifestation au profit des bénéficiaires du Centre Communal d'Action 
Sociale (CCAS). ]
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ÉLECTIONS
ATTENTION CHANGEMENTS DE LIEU 
POUR LES BUREAUX DE VOTE 2 ET 3

 b Bureau no2 (anciennement école 
maternelle du Chat Noir), 
 b Bureau no3 (anciennement école 
primaire Jean Lévisse)

Ils sont définitivement transférés à la 
salle des Coquelicots - 354, rue Émile 
Grevet. Cette modification apparaîtra 
sur votre nouvelle carte d’électeur qui 
sera envoyée au mois de mars prochain.

NOUVELLES RÈGLES EN MATIÈRE DE 
PROCURATION DE VOTE
À partir du 1er janvier 2022, dans le 
cadre de la déterritorialisation, vous 
pourrez donner procuration à toute 
personne inscrite sur les listes élec-
torales en France, quelle que soit sa 
commune de rattachement. 
La personne qui recevra la procuration 
devra cependant se déplacer dans 
le bureau de vote dont vous dépen-
dez pour voter par procuration pour 
vous. Cette personne peut détenir au 
maximum une procuration établie en 

France et une procuration établie à 
l’étranger. 
À savoir : L’électeur bénéficiant d’une 
mesure de tutelle ne peut donner sa 
procuration ni à la personne en charge 
de sa protection, ni aux personnes pro-
priétaires, gestionnaires, administra-
teurs ou employés de l’établissement 
social, médico-social et sanitaire qui 
l’accueillent et le prennent en charge, 
ainsi qu’aux intervenants à son domi-
cile accomplissant des services à la 
personne. ]

L a  v i l l e  e n  b rè v e s

sensibilisation  
aux risques incendie

À la demande de Madame Sandra PEC-
KEU, responsable commerciale de l’agence 
Vilogia Logifim, le 15 septembre 2021, une 
action de sensibilisation aux risques in-
cendie a été dispensée à l’ensemble des 
locataires de la résidence sise 1397 boule-
vard Labrasse à Cucq, en partenariat avec 
le centre de formation Cogan Consulting 
Formation. Le but de cette action gratuite 
pour les locataires consistait à créer du lien 
social, obtenir une attestation de formation 
et devenir référent de son immeuble en cas 
de problème. Une belle journée de partage 
intergénérationnel. ]
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Changement de gaz, la phase réglage va débuter !

E n 2021, GRDF a procédé à l’inventaire de votre maté-
riel au gaz. C’est maintenant autour des réglages. À 
partir du 10 janvier 2022, les réglages de vos instal-

lations vont débuter. Ce réglage est gratuit et obligatoire 
avant l’arrivée du gaz norvégien (dit gaz naturel de type H). 
La bascule en gaz H est prévue pour septembre 2022.  
Attention, Les logements qui n’auront pas été réglés d’ici là 
seront coupés pour des raisons de sécurité. 
Vous allez recevoir un courrier, de la part de GRDF, concer-
nant le réglage de vos appareils. Vous trouverez, le nom 
de société intervenante Horisis et la date de votre rendez-
vous. Si cette date ne vous convient pas, vous pouvez la 
modifier en contactant le numéro indiqué dans votre cour-
rier. Le réglage de votre installation prendra entre 30 et 90 
minutes. Elle consiste :

 b À changer, le cas échéant, le détendeur (cf. photo) situé 
dans le coffret gaz et à vérifier vos installations 
 b À régler certains appareils. Parfois, un changement 
de pièces est nécessaire. Les professionnels du gaz 
possèdent ces kits de pièces et sont eux aussi gratuits. 
Un autocollant vert appareil réglé sera apposé sur votre 
appareil à la fin de l’intervention.

Même si votre appareil dispose de l’autocollant bleu appa-
reil recensé, l’étape supplémentaire de réglage est obliga-
toire et un refus entraînera 
une coupure de gaz. Ne fer-
mez donc pas votre porte 
aux professionnels du gaz 
mandatés par GRDF car 
ceux-ci doivent intervenir 
une dernière fois dans votre 
logement. Pour ceux qui 
n’ont pas eu d’inventaire en 
2021, rien de grave, un ren-
dez-vous inventaire/réglage 
pourra être programmé. Si 

aucun courrier n’a été reçu de la part de GRDF, merci de 
contacter le service client 

LES BONNES PRATIQUES
Les éléments de confiance :

 b le technicien, qui frappe à votre porte, doit s’identifier. 
C’est un professionnel du gaz (réglage des chaudières) 
et non un commercial,
 b il règle gratuitement vos appareils alimentés en gaz,
 b il ne cherche pas à vendre des services, il ne vous 
demande pas votre facture de gaz, il ne vous fait rien payer.

À REFUSER
Ce n’est pas normal dans le cadre de l’opération change-
ment de gaz :

 b On vous facture une prestation,
 b On vous demande de voir votre facture gaz (ne 
communiquez en aucun cas votre n° PCE à 14 chiffres 
noté sur votre facture). ]

Vous souhaitez en savoir plus, contactez le service client GRDF 
au 09 69 36 35 34. Numéro Cristal. Prix d’un appel local depuis un 
poste fixe du lundi au vendredi – de 8h à 17h
Horisis : 03 66 88 17 91 - site internet : grdf.fr/changementdegaz
Prenez rendez-vous dans votre mairie 

L a  v i l l e  e n  b rè v e s

Recensement
Le recensement se déroulera à 
Cucq-Trépied-Stella Plage du 20 
janvier au 19 février 2022

C’EST UTILE
Le recensement permet de connaître le nombre 
de personnes qui vivent en France. Il détermine 
la population officielle de chaque commune. 
Ses résultats sont utilisés pour calculer la par-
ticipation de l’État au budget des communes : 
plus une commune est peuplée, plus cette 
participation est importante. La connaissance 
précise de la répartition de la population sur le 
territoire et de son évolution permet d’ajuster 
l’action publique aux besoins de la population 
en matière d’équipements collectifs (écoles, 
maisons de retraite, etc.), de programmes de 
rénovation des quartiers, de moyens de trans-
port à développer…

le traitement des questionnaires  
est mené de manière 

strictement confidentielle

C’EST SIMPLE
Un agent recenseur, recruté par votre mairie, 
vous remettra vos codes de connexion pour 
vous faire recenser en ligne. Si vous ne pou-
vez pas répondre en ligne, il vous remettra des 
questionnaires papier qu’il viendra récupérer à 
un moment convenu avec vous.

C’EST SÛR
Le recensement se déroule selon des procé-
dures approuvées par la Commission natio-
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L a  v i l l e  e n  b rè v e s

L'armée de l'Air et de l'Espace propose plus de 50
métiers tout au long de l'année. 

 
De nombreux postes sont à pourvoir dans le

domaine du renseignement :
- Technicien interception et exploitation du signal
- Technicien interception localisation et brouillage

système
- Technicien renseignement d'origine image

- Technicien exploitant renseignement
- Technicien linguiste d'écoute en langues slave,

arabe, européenne et particulières.
 

Ces spécialités étant soumises à des épreuves
spécifiques complémentaires , il est temps de

déposer votre dossier.

Bonnes fêtes de fin d'année
 

Toute l'équipe du Bureau Air du CIRFA de Lille
vous souhaite de passer d'excellentes fêtes de
fin d'année! 

Votre avenir se jouera dès le 3 janvier 2022 ! Ne
tardez pas à prendre RDV avec l'un de nos
conseillers pour obtenir tous les
renseignements dont vosu avez besoin au
03.59.00.42.52 !

A très vite pour de nouvelles aventures!

nale de l’informatique et des libertés (CNIL). 
Le traitement des questionnaires est mené de 
manière strictement confidentielle, votre nom 
et votre adresse ne sont pas enregistrés et ne 
sont pas conservés dans les bases de données. 
Enfin, toutes les personnes ayant accès aux 
questionnaires (dont les agents recenseurs) 
sont tenues au secret professionnel.

LE RECENSEMENT 
SUR INTERNET, C’EST ENCORE PLUS 
SIMPLE !
Plus de 60% des personnes recensées ont ré-
pondu en ligne en 2020. Pour en savoir plus, 
vous pouvez vous adresser à votre mairie ou 
vous rendre sur : www.le-recensement-et-moi.fr

Le recensement de la population est gratuit, ne 
répondez pas aux sites qui vous réclameraient 
de l’argent. ]

recensement citoyen 
(militaire)

Les jeunes, filles et garçons, 
doivent obligatoirement se faire 
recenser en mairie dans les trois 
mois qui suivent leurs 16 ans. Se 
munir du livret de famille et d’une 
pièce d’identité. ]

AVIS DE DÉCÈS
juin

 b SEILLIER Claude 
juillet

 b COLAU Thérèse née HAVAUX
 b DUPUIS Dany 
 b FARSY Hugues
 b BRIOIS Alfred
 b FOURNIER Colette née GOSSELIN 
 b MOREL Guy 
 b LEFÈBVRE Noël 

août
 b ALBONICO Emmanuelle 
 b GONSSEAUME Christian 
 b ROUX Marcel 
 b GELIOT Jean 

septembre
 b PONTIER Danielle

la municipalité présente 
ses sincères condoléances 

aux familles de ces défunts.

octobre
 b BUTTIN Suzanne née DAGMEY
 b VAMBRE Patrick
 b GROUX Nelly née CORDIER 
 b GORRETEAU Sergine née HÉRELLE
 b VAMBRE Antoine 

novembre
 b CALLENS Michel 
 b THOMAS Simone née MUSELET
 b BERTELOOT Régine 
 b GOSSE Gilles 
 b OFFROY Marie 

décembre
 b CAUCHIN Jacqueline née BOUDOUX 
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Vidéo-protection sur 
Cucq-Trépied-Stella Plage
Initié par le groupement de gendarmerie de Montreuil-sur-
Mer dès 2019, ce projet d'envergure verra le jour en 2022 
au terme de plusieurs réunions prévoyant l'installation de 
caméras de vidéo-protection en divers lieux stratégiques de 
nos trois hameaux et ce dans le but de pouvoir relever les 
plaques d'immatriculation de véhicules qui auraient opéré 
des méfaits sur la commune. Depuis, et avec l'aide de la 
société Consulting Sécurity Partners, plusieurs autres réu-
nions ont eu lieu et ce sont au total 32 caméras qui devraient 
être installées dans les trois années à venir au sein de notre 
commune, hors zones privatives, bien évidemment. Les 
images seront stockées entre 15 et 30 jours. C'est la police 
municipale qui aura la charge de ce dispositif. Le coût total, 
échelonné sur les trois années, devrait s'élever à environ 460 
000 € sachant que la ville pourrait bénéficier de subventions 
du FIDP, du Conseil Départemental et du Conseil Régional. ]

Didier BOMY, adjoint aux Projets.

police municipale

Alain MOREAU, ASVP, devant prendre sa retraite en ce dé-
but d'année et Alban POCHET, policier municipal, ayant 
cessé son activité (nous en profitons pour les remercier 
pour les nombreuses années passées au sein de nos 
équipes), deux nouveaux policiers devraient venir les 
remplacer au cours du premier semestre 2022. Karine 
HAMDI-MANIER, brigadier-chef principal en provenance 
d'Auchel et Ludovic DEBIENNE, brigadier, précédem-
ment salarié de la ville de Lomme, vont donc rejoindre  
Pietro PACE, ASVP, afin de constituer une équipe municipale 
de trois agents. L'une de leurs missions  principales consis-
tera notamment à effectuer des contrôles de vitesse sur la 
commune. Nous attendons les nouveaux venus avec impa-
tience, pour votre bien-être et pour la sécurité de tous… ]

noël des enfants du 
personnel communal

C e mercredi 15 décembre, avait lieu 
en mairie le Drive du Père Noël pour 
les enfants du personnel communal.

En pleine crise sanitaire, il eû été déplacé et 
incohérent d'organiser une manifestation 
festive avec animations, goûter et contacts 
rapprochés ! La municipalité a donc décidé 
de convier les enfants à des horaires bien 
précis pour venir recevoir leurs cadeaux des 
mains du Père Noël. Tous sont venus sans 
exception. Parents et enfants se sont décla-
rés satisfaits de cette organisation. Preuve 
est donc faite qu'il valait mieux un Drive que 
pas de Noël du tout ! Qu'on se le dise… ]

calendriers de l’avent 
L’opération des Calendriers 
de l’avent a fait son retour 
cette année ! L'initiative 
avait été lancée l'année der-
nière par Julie, Sandrine et 
Marie-Laure qui étaient en 
formation à Montreuil-sur-
Mer dans le domaine du 
social. Cette année, l’action 
a été portée par le service 
Animation Communication 
de la mairie de Cucq ! Le 
principe était simple, dans 
un carton pas trop grand, on 
déposait 24 ou 25 présents 
utiles aux plus démunis, 
cela pouvait être du neuf ou 
de la seconde main, on ajou-
tait un petit mot pour Noël, 
on décorait le carton, on pré-
cisait dessus si le don était 

destiné à un homme, une 
femme, un enfant garçon/
fille et on le déposait dans 
un point de collecte : à la 
mairie de Cucq ou à l’Office 
de Tourisme à Stella-Plage.
Ce sont 45 calendriers de 
l’avent inversés qui ont été 
récoltés, ils ont été ensuite 
remis au FIAC de Berck-sur-
Mer afin de les distribuer à 
des personnes démunies 
pour Noël. Cette année en-
core, nous vous remercions 
d’avoir répondu à l’appel et 
d’avoir participé à cette soli-
darité ! ]

Coraline LEFÈVRE,

Service Animation et 

Communication Locale. 

L a  v i l l e  e n  b rè v e s
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Exacode
Dates des prochaines sessions 2022 d’examen du 
code de la route en mairie de Cucq :

 b Le 11 janvier à 15h45
 b Le 25 janvier à 15h45

 b Le 08 février à 15h45
 b Le 22 février à 15h45 

L a  v i l l e  e n  b rè v e s

Ramassage des sapins de Noël
Comme en janvier 2021, cette année encore la ville de Cucq procèdera 
au ramassage en porte à porte des sapins de Noël naturels. Une seule 
date est programmée par hameau, ne ratez donc pas ce rendez-vous ! 
Pour Cucq, le ramassage se fera le mardi 11 janvier toute la journée. Pour 
le hameau de Trépied, ce sera le mercredi 12 et enfin le jeudi 13 pour 
Stella-Plage. Ces sapins serviront à réaliser des fascines de bord de mer 
afin de stabiliser la dune. ]

PORTAGE DE
REPAS À DOMICILE

un service repas
au quotidien…

POUR TOUS RENSEIGNEMENTS 

03 21 09 68 46

vous accompagner
au quotidien…

POUR TOUS RENSEIGNEMENTS 

03 21 84 56 78

Ouvert à tous • 7J7
Chemin de la Fermaye - BP258 - 62600 GROFFLIERS
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ENTRETIEN DU CADRE 
DE VIE, ACTIVITE DE

LA VIE QUOTIDIENNE, 
AIDE DIRECTE

À LA PERSONNE,
GARDE D'ENFANTS

un service à domicile...

TRANSPORT ADAPTÉ

lignes de bus à stella-plage

Devant la levée de boucliers et suite à l'intervention de Walter KAHN auprès 
de la CA2BM, celle-ci a prévu de rétablir en partie la desserte par autobus de 
Stella-Plage. Nous nous en réjouissons pleinement pour les usagers concer-
nés mais attention toutefois, la CA2BM va surveiller de près la fréquentation 
de ces lignes et pourra revoir sa position s'il le faut et notamment si les coûts 
s'avèrent prohibitifs par rapport au nombre de voyageurs transportés ! ]

D.B.
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J e u n e s s e

Centre de loisirs
Le centre de loisirs de Cucq-Trépied-Stella 
a, comme à son habitude, accueilli les 
jeunes Cucquois pour les vacances de la 
Toussaint.
En l’absence de Mickaël TABURIAUX, souf-
frant, et à qui nous souhaitons un prompt 
rétablissement, c’est Lucas DEMARTHE 
qui a assuré la direction et l’encadrement 
des animateurs et des enfants.
Pour une première, ce fut une réussite  et 
la municipalité le remercie bien sincère-
ment pour son engagement.
La session s’est déroulée de façon tout à 
fait satisfaisante et le spectacle de fin de 
cycle donné à la Maison du temps libre 
fut apprécié autant des élus présents 
pour la circonstance que des parents qui 
ont pu admirer leurs enfants sur scène.
La joie de se produire en spectacle se 
lisait sur les visages et tous ont repris le 
chemin de l’école la tête emplie de sou-
venirs agréables. ]

Vie scolaire
L’année scolaire 2021-2022 s’égrène 
doucement vers la fin avec un stress 
quasi permanent principalement dû 
à la pandémie pour les enseignants, 
le personnel communal et la munici-
palité. Le protocole sanitaire est bien 
respecté : gestes barrières, jauges, 
désinfection et aération constante des 

locaux comme les salles de classe, la 
restauration et la garderie. Les bras-
sages d’enfants sont évités au maxi-
mum. Grâce à la vigilance de chacun, 
les écoles ont pu fonctionner. Pour 
l’instant une seule classe a été fermée 
une semaine. Des tests salivaires sont 
pratiqués.

je voudrais rappeler les activités 
périscolaires
 , La garderie fonctionne matin et soir 

dans les deux groupes scolaires pour 
les maternelles et les primaires que 
nous avons regroupées, une avenue 
du Chat Noir et une à la Souris Verte.
 , Les enfants ont à leur disposition 

une restauration avec des 
repas bio, des produits lo-
caux… mais souvent nous 
avons des difficultés pour 
faire apprécier tous les 
plats.
 , Les activités cultu-

relles sont assez limitées. 
Pour Noël les enfants se 
rendront au cinéma en 
remplacement du spec-
tacle initialement prévu, 
une séance pour les pe-
tits, une séance pour les 
grands. Ils chanteront à 
l’extérieur. 
Le Père Noël est passé 
dans les deux écoles ma-
ternelles lors du goûter 
offert par la municipalité 
et organisé par les ensei-
gnants et le personnel 
des écoles. Un marché de 
Noël a eu lieu également 
à l’extérieur, géré par les 
parents d’élèves, aidés du 
personnel communal de 
nos écoles respectives.

Les enfants de l'école mater-
nelle Le Chat Noir ont travaillé 
durant quelques semaines 
pour accueillir comme il se 
doit ce personnage tout rouge 
vêtu, qu'ils attendent avec tant 
d'impatience : le Père Noël !
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J e u n e s s e

 , La classe de Mme FONTAINE 
de Trépied s’est rendue au mu-
sée du Touquet.

Si nous avons la chance que la 
pandémie se calme, d’autres 
activités seront prévues mais 
nous ne pouvons pas organi-
ser des événements que nous 
serions obligés d’annuler. Je 
voudrais terminer par mes re-
merciements envers certaines 
personnes : enseignants, per-
sonnel des écoles et du tech-

nique et parents d’élèves tou-
jours prêts à venir nous aider. 
Bonnes fêtes de fin d’année et 
meilleurs vœux pour l’année 
2022. ]

Annie NEUVILLE,

adjointe aux Affaires Scolaire.

SCOLARITÉ
Une nouvelle année com-
mence à la maternelle La 
Souris Verte, qui accueille 
deux nouvelles ensei-
gnantes dynamiques mes-
dames ROYER et CAUX. Mal-
gré cette pandémie qui nous 
épuise, elles emmènent, 
assistées des dames de 
service, les élèves dans une 
frénésie de projets autour de 
la semaine du goût, du jardi-
nage, de l’EPS et bien sûr de

Noël, tout ceci pour le plus 
grand plaisir des enfants et tou-
jours au service des apprentis-
sages. Un grand merci à elles !
À l’école élémentaire, après 
une année masquée, les élèves 
de CM1 et CM2 ont fini l’année 
en prenant un grand bol d’air 
pendant une initiation au char 
à voile, projet initié par l’asso-
ciation de voile, la municipa-
lité et organisée par monsieur 
TABURIAUX. Puis la rentrée est 
arrivée, masquée à nouveau  ! 

Fort heureusement Marie-
Pierre et Stéphanie sont pré-
sentes pour amener aux élèves 
un brin de création plastique 
sous l’égide des enseignantes. 
Les élèves peuvent laisser leur 
part créative s’exprimer ! ]

Sophie LIENARD, directrice.
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Co m m e rc e s

Entreprises
C'est avec plaisir que nous avons ac-
cueilli de nouveaux commerces sur notre 
commune durant le second semestre 
2021 : La Goudale, Epok Epik, ainsi que de 
nouveaux professionnels de la santé. 
En janvier 2022, une nouvelle activité arrive 
sur la commune. Vous pourrez prochaine-
ment solliciter les services de L-Cleaner 
pour le nettoyage à domicile des canapés, 
chaises, tapis et moquettes au 06 46 51 63 36.
Durant l'été 2021, la commune pour la pre-
mière fois a organisé des marchés semi-
nocturnes le vendredi soir. Forts de cette 
belle réussite, nous allons réitérer cette 
animation sur la période estivale 2022. 
Les marchés auront lieu chaque vendredi 
à compter du 8 juillet et jusqu'au 26 août 
2022 à partir de 16h30. ]

Nathalie COPIN, adjointe aux Commerces,  

artisanat et l'entrepreneuriat.

projet d'union commerciale à 
cucq-trépied-stella plage

Faisant suite aux deux premières réu-
nions de réflexion relatives à la mise en 
place d'une union commerciale à Cucq, 
le 12 janvier prochain, rendez-vous a été 
fixé aux commerçants, artisans et profes-
sions libérales pour l'assemblée consti-
tutive de cette nouvelle association.
Nous lui souhaitons d'ores et déjà longue 
vie et de nombreuses réussites dans les 
manifestations qu'elle organisera. ]
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